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A rea azul com eça na segunda-feira
Motoristas terão que se acostumar ao estacionamento pago nas ruas do Centro; cada vaga custa R$ 75 a hora

Macatuba tapa 
buracos no 
Bocayuva
Aoperaçèotapa-I 

da Prefeitura de Mairatuba che
gou esta semana ao Jardim 
Bocayuva. Iniciada cm 26 de 
fevereiro, mais de 1 SOionela- 
dasjá foram aplicadas., número 
que dev e dobrar até a conclu
s a  do programa. O governo 
de Macatuba também infor
mou que está licitando a com
pra de materiais para recuperar 
aestradav icinal Lauro Peraçoli 
(Macatuba-1 garaçu do Tietê).

Zezo já pode 
demitir Pedro 

Martins
o  servidor e vereador 

Pedro Francisco Martins de
verá ser denutido pelo prefeho 
de Macatuba, José Gino Pe
reira Neto, o Zezo. Como ser
vidor. Martins lena cometido 
falta grave por levar para sua 
chácara 25 metros de alam- 
brado retirados de escola na
quela cidade. Como vereadex'. 
ele enfrentou uma comissão 
especial de inquérito no ano 
passado e foi inocentado por 
falta de provas. P ágina?

Os et/uipamentíts da Prtfeàura de Macatuba estão nas ruas para rqHUitr o Jardim Bocayuva

T O M B O -zfpós um 
descuido da 
moiorislü que não 
puxou o freio de 
estacionamenio o 
suficienle. a Pampa 
de Barra Bonita, 
piacas BOM5399. 
ganhou velocidade e 
desceu o barranco, 
na frente da 
Coplana.
Felizmente, não 
houve feridos.

Estacionarem qualquer 
das 647 v agas no Centro cus
tará ao motorista RS 0,75 a 
hora a partir da segunda-fei
ra. dia 15. quando Lençóis 
Paulista coloca em (Hácica sua 
área azul. O projeto envolve 
entidades de uti lidade públ ica 
e de função social, como a 
Legião Minm, Legião Femi- 
ninae Associação Beneficen
te Hospital Nossa Senhora da 
Piedade. E para estas entida
des que será revertida a arre
cadação com a cobrança do 
estacionamoitü rotativo.

A medida agrada ao pre
sidente da Acilpa (Associa
ção Comercial e Industrial dc 
Lençóis Paulista), Paulo de 
Tarso Madurcira “E uma boa 
medida, porque além de re
verter em beneficio social para 
a comunidade, o estacíona- 
meruo rotati v o a h e  vagas para 
0 consumidor. Hoje, não se 
consegue estacionarno C en
tro no horário com erciar, 
comentou. Para Madureira. o 
valor (R$ 0,75) é ■'razoável e

omesmoqueem Bauru".
O prefeito José Antomo 

Marise (PSDB) afirma que o 
objetivo da área azul é orde
nar melhor o fiuxo de trânsito 
no Centro e facilitar o acesso 
ao comércio. "A isso, conse
guimos somar um caráter so
cial para a nossa área azul, 
pois abre vagas para mais 
quarenta adolescentes das le
giões Minme Feminina eain- 
da reverte recuraos para as 
entidades de utilidadepúbli- 
ca, como tam bém é o caso do 
Hospital'', disse.

O estacionamento no 
centro será cobrado no perí
odo das às 8h e 17h, de se
gunda a sexta-feira, e das 8h 
ás 12h aos sábados, nas ruas 
15 de Novembro, Geraldo 
Pereira de Barros, avenida 25 
de Janeiro e ruas transversais 
no trecho entre aavenida 9 de 
julho e rua Piedade. Estão 
isentos do pagamento da tari
fa os veículos oficiais, da 
Apae. Asilo, creches e os ve
ículos de entidades sociais.

H om em  pega 16 anos de 
prisão por m atar m ulher

O pinião

Edemir reflete o 
poder da imprensa

Emartigoassinado,oco- 
labaradorEdemirCone^iai 
aborda a força da im^xensa e 
relembra fatos que marca- I lannegaóvamenieahistória 

i da comunicação no País. 
i Sob o títuk) '*0 poder de ' 
I desiruir''.EdemirConeglian 
‘ comentatextodojuristalves i 
: Gandra da SiKa Martins pu- 
I blicadopelojornal FOLHA : 
I  DE S.PAULO criticando 
I  boapBTtedaimpensabrasi- 
í letraque''adoralançarman- 
: chetes desfigurando cida- I (fios,tomandomerDstndíci- 
’ os de crimes por verdades 
! absohEasedestJuindoaima- 

gem de pessoas antes do 
, tránsitoemjulgadodedeci- 
I  sõe$judiciais". Página!

A pimentado
I
I

Circula forte o boato | 
de que o ex-prefeito José i 
Prado de Lima, o Pradi- | 
nho, pode desistir de sua 
candidatura a prefeito nes
te ano. A informação é 
extra-oficial, mas vem de | 
fontes que freqOentam cír
culos bem próximos ao ex- 
prefeito. Página 2

Zé Rubens evita falar ao Eco

P alanque
j O vereador Palame- 
' dedeJesusConsalterJúni- (
! or(PM D B)seviuem paI- 
pos de aranha na sessão da \ 
segunda-feira. A sessãoes- í 
teve lotada de populares e i 
de diretores da Prefeitura j 
para acompanharem a$ex- | 
plicações sobre a Ocas I (Organização Cristã de 

I Ação Social). Página 3

O médico José Rubens 
Pietraróia (foto) ev itou dar 
entrev istasaojomal O Eco 
durante esta semana. Se
gundo mformaçõesobtidas 
pelojomaLoprováv el can
didato a prefeito pelo 
PMDB tería ficado contra
riado com ncNícia veiculada 
noúltimo fim desemana. O 
motivo seria a manchete de 
O Eco: -Justiça condena 
José Rubens pCH'crime elei
toral". Segundoadvogados 
ligados ao peemedebista, a 
informação não retrataria a 
realidade dos fatos. Para 
esses advogados, a Justiça 
multou José Rubens em RS

21 milporqueeleteriacome- 
tido uma infração e não um 
cnme eleitoral. Ainda segun
do esses adv ogados, ocandi- 
dato do PMDB pode recor
rer da multa. Durante toda a 
semana, o jornal tentou sem 
sucesso entrevistar o prová
vel candidato do PMDB á 
Pretéitura. Pessoas próximas 
a José Rubens garantiram que 
elese manifestaria através de 
um pedido de direito de res
posta. que foi prontamente 
aceito p e lad irc^ d o jo m al. 
Porém, atéo fechamauodesta 
edição, nem o médico José 
Rubens Pietraróia ou qualquer 
de seus representantes manti-

PROCRA.M.A-Para quem busca opções de lazer e cultura, 
hoje tem show do Clube da Viola no Súdeo Luiz Zülo (praça 
da Caixa t f  Apta), às I9 k  E na segunda-feira, tem inicio a 
semana do teatro, que traz diversas atrações, como a peça 
infantil "O Dia em que o Medo virou Música ", com o grupo 
bauruense Ato (foto). Mais informações, na Casa da Cultura 
(rua 7 de Setembro. 934. telefone 3263 6525).

veram contato com o jornal 
paraapublicação do direi
to de resposta.

Facilpa fecha 
agenda e começa 
vender ingressos

Com a agenda de shows 
fechada, exposição de raças, 
lei Ides, rodeio e outras ati^ões 
definidas, começa nesta segun
da-feira. dia IS. a venda de 
ingressos para a 27* Facilpa 
(Feira Agropecuária. Comerei- 
a] e Indistrial de Lençóis Paulis
ta). A feira deste ano acontece 
de 28 de abril a 9 de maio. Já 
eâão definidos 11 pcxitos de 
venda, número que sõá amplia
do nos (xóximos dias. Os in
gressos antecipados custam RS 
8,00ena bilheteria, RS 10.(X). A 
venda do meio ingresso para 
estudante, a RS 5.00, será feita 
somente na hora, conforme a 
disponibilidade do recinto e 
mâharaeaapresentaçãodacar- 
iarinhaatualÍ2ada.Acoordena- 
çãodafeslainformouqueespe- 
ra recmle de públ i co em2004.

Mega-Sena acumulada paga R$ 6 mi

VttóriodeGòes Maciel. 
de63 anos, foi condenado pela 
Justiçaa 16anos de prisão por 
ter assassinato N o ry  Maria 
da Silva. 51 anos, no dia 3 de 
abril do ano passado. Ojulga- 
mento foi na quinta-feira, dia 
11, no Fórum local. A vitima 
recebeu 18 golpies de faca 
quando estava em sua resi
dência. no Jardim Primavera. 
Em depoimento à Policia na 
época do crime, o autor dos 
golpes afirmou que não era 
casado com a vítima e admiti u 
que tería vivido com ela por 12 
anos. Para o motivo da briga 
que tenninou em morte violen
ta, Vitorino disse que, após ter 
separadoda ex-companheira, 
a Justiça determinou que ele 
deveria deixaracasa. Alegan
do ser proprietário do imóvel 
antes dz união com a vitima.

ele ficou tnconformadotxMna 
decisão j udi c ial e este tería sido 
o motivo parao inicio da dis
cussão. Vitorinoserátransfe- 
rido para uma penitenciária 
para cumprir sua pena. Ele 
estava preso no Centro de 
Detenção Provisória dc Bau
ru. Os advogados de Vitorino 
devem recorrer da sentença. 
O Fórum local terá um novo 
julgamento na fxóximaquinta- 
feira, dia 18. Desta vez, será 
analisado o caso de Clébascm 
Gaidino, 21 anos. acusado 
de assassinar a facadas Pau
lo Eduardo de Morais, 32 
anos, e José Zito dos Santos, 
36 anos. O crime aconteceu 
no dia 30 de novembro de 
2001, na Vila São João, na 
avenida José Antonio Loren- 
zetti, após um a d i SC ussão en
tre os três envolvidos.

Mstas adia votação de 
subsídios em Areíópolis

Um pedido de vistas 
feito por Gerson Olímpio 
(PPS) adiou em quinze 
dias a votação da lei que 
fixa os subsídios do presi
dente da Câm ara e dos 
vereadores de Areiópolis 
para a próxima legislatu
ra. O texto já  foi aprova
do em primeira discussão 
no dia 25 de fevereiro. 
Com o pedido de vistas

na última terça-feira, o 
texto só deve voltar à pau
ta no dia 23 deste més. A 
lei prevé que o subsidio 
do próximo presidente do 
Legislativo vá dos atuais 
R$ 1.280,00 para R$
1.800.00. O subsidio a 
ser pago para os próxi
mos vereadores vai de RS 
8 9 5 .0 0  p a ra  RS
1.200.00. Página 4

Página 8

Pholhas toca hoje
o  consagrado Grupo 

Pholhas se apresenta hoje 
no Grêmio Lwart, O shov,- 
relembra os grandes suces
sos da banda de grande su
cesso nas paradas nacio
nais nos anos 70 e que man
tém uma legião de fãs até 
hoje. O show, que começa 
às 23h. promete ser mais 
um sucesso e uma grande 
oportunidade para quem

no Grêmio Lwart
sabe o valor musical que 
nasceu na década de 70 e 
não perde sua força. As me
sas custam RS 120,00 e dão 
direito a quatro lugares, be
bidas (uísque, vinho, cerve
ja , água e refrigerantes) e 
aperitivos. As mesas podem 
ser adquiridas pelo telefone 
í 14) 3264 5000 com Jeru- 
sa ou (14) 9791 6476 com 
AlmirRanieri.

mailto:ecD@net5tylexom.br


A pimentado
Circula forte o boato de que o ex-prcfeito José Prado de 

Lima, ú Pradinho, pode desistir de sua candidatura u prefeito ; 
neste ano. A informação é exira-uficial. mas vem de fontes ! 
quethíqüentamcircuiosbempróximosaoex-prefeito. !

I

Mesmo que sem candidatura, Pradinho se apresenta ' 
como um influente apoiador. Ao seu redor estariam oito : 
partidvís: oPDT(aoqualesiàfiliado). PSB.PCdoB.PSL.PSC, i 
PTN, PRP e PP. Além disso, ele tem know how que pode  ̂
interessar a outros candidatos.

Por outro lado. o empresário Luiz Carlos Maciel, o 
Coquinha, se reafirma como candidato do PHS nas eleiçdes I 
majoritárias de 3 de outubro. C oquinha já se lançou candidato ! 
nas eleições de 2000, mas retirou-se da disputa antes da ' 
corrida efetivamente começar.

Como vai passando o tempo, as coisas vão sedefinindo : 
na corrida pela Prefeitura. Aos poucos, oeleitor fica sabendo > 
quais são suas opções de voto. Daqui a pouco, tudo que é | 
mantido em sigilo absoluto loma-setransparentee visível aos 
olhos do povão.

O presidente da Associação de Moradores do Jardim 
Ubirama, Benedito Edélcio da Silva, o Tinho, está I iberado ! 
pela Justiça Eleitoral para disputar as eleições de outubro.! 
Tinho se anuncia entre os candídatáveis do PDT a uma 
cadeira na Câmara.

I

O pesadelo de Tinho começou quando, ao fechar das I 
cortinas do prazo de filiação poKtico-partidária. seu nome ! 
constava na lista de fichas duplas. Ele aparecia como pcdetista ' 
epeelistaao mesmo tempo. PL, aliás, do qual era presidente ' 
em Lençóis. |

I

A ironia é que Tinho havia sido o regularízador da ' 
situação de muitos pretensos candidatos. Por sua inierv ençáo ! 
direta, alguns nomes influentes foram dados como aptos a . 
concorrem em outubro. Ele não. porcausa da dupla filiação.;

I

I

O pesadelo do candidato a candidato virou sonho nesta | 
semana. Ao recorrer ao Tribunal Regional Eleitoral de São 
Paulo, Tinho conseguiu convencer cinco juizes e um desem
bargador de que a dupla filiação nada mais era que erro de 
listagem. Seus argumentos convenceram e a sentença lhe 
permitirá disputar a eleição deste ano.

Resta saber se os outros duplamente filiados lerão a 
mesma sorte e/ou habilidade. Na fila de espera por esta 
decisão existem vários candidatos a candidatos. Só o PDT 
teve outros três indeferimentos por dupla filiação.

hute na Canela
• P o r  R im e d e m  -

G A TO  DO BETO CA RRERO  C H A ^U
WALDOMIRO!

E atenção galera!. Logo logo o “Chute" aqui já  era. E 
quem quiser ver chute, tem o amadorzáo e o CAL que tá 
voltando. Aliás, ontem me levaram pròcoquetel doC AL na 
apresentação dos craques epatrocinadores. E sabe porquê 
a diretoria decidiu toda vezque tem iniciode temporada dar 
um coquetel?. Pro time entrar “embalado" no campeonato. 
Taca fogo antes, prá correr depois.

E um amigo lá reclamando que todo dia ele 
chegava no banco só prá tomar um cafezinho. Como o 
banco cortou esse barato agora ele tem que ir no Posto 
de saúde só prá manter o vício!. Em Macatuba, o alam- 
brado continua dando problema. Em Lençóis também!.

E o preço da cana tá deixando o produtor “moído”, com 
uma "tonelada" de divida, deixando a situação num “baga
ço”. E um plantador disse que já  sabe onde vai enfiar a cana 
seelasobrar. Não...nãoéísso... Énabocadagarapeiraprá 
venderosuconarodoviárial. Aliás, oleitorHéliocontaque 
quando trabalhava na polícia perguntou prum acusado de 
furto: “—Conta aí onde vocêjá puxou cana” ! E o gaiato; “— 
Na Usina da Barra, na “So bar ” !...

Diz que no Ceará umafamíliafoi a primeira a aderir 
ao "espetáculo do crescimento" do Lula. Uma cearense 
deu à luz cinco filhos!. Eporfalar em espetáculo, dizque 
o que mais chamou a atenção no circo do Beto Carrero 
fo i a esperteza e os pulos do gato. E sabe qual o nome do 
gato?. Waldomiro 1%. De pmh em pulo ele agradava o 
chefe e todo mundo batia palma!.

Eem  Portugal um jovem tentou o suicídio e acabou 
matando o irmão gêmeo por engano. Sendo que o vizinho 
ficou cego porque foi tratar a catarata com acupuntura. E 
olha esta: Na traseira de um caminhão do Paraná estava 
escrito: “Para os amigos um bom dia, para os inimigos um 
“diabâo”! . Eem outro carregadode madeira; “Se bater...o 
pauquebra”!.

E amanhã no Pacaembu tem Timão x Portuguesa 
Santista. Um torcedor acha que a solução prá "A-2"do  
ano que vem não ter como primeiro jogo Mirassol x 
Corinthians. épedirprô Waldomiro apitar o Jogo contra 
a lusinha.

Prá encerrar diz que a crise de emprego é tão grande 
que asempresas daqui prá frcntesó vão admitir surdos. Vão 
trabalhar no setor de reclamações!
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O pinião
O poder de informar

ão há razão outra para a  
l ^ u  existência de um veiculo de 

^  ^  informação que não seja a 
informação. Sem esse direito, es
sencial para  o exercício do jo rn a 
lismo, a  própria liberdade de ex
pressão fic a  comprometida.

No sábado passado, trouxe
mos a informação de que o médico 
José Rubens Pietraróia lería sido 
condenado peta Justiça a  pagar 
uma multa de R$21 mil por terfeito  
campanha eleitoral fo ra  da época.

Uma decisão da Justiça, que 
ainda cabe recurso. E não uma in- 
form açào ou noticia inuentada au. 
criada para denegrir qualquer ima
gem. Um fato, que envolve homem  
público. Portanto, uma informação 
que interessa á opinião pública.

Uma inform ação dessas, que 
envolve interesses, sem pre traz 
polêm ica. Por isso, nós fecham os  
com o artigo do nosso articulista  
Edem ir Coneglian (teia abaixo). 
E  isso mesmo, ataques e  erros

com etidos p o r jo rn a is  e  jo rn a lis
tas já  destruiram  reputações e 
imagens. Do outro lado. a om is
são de veículos de com unicação  
traz danos maiores, aos interes
ses da opinião pública. Como con
ciliar essas duas verdades?

Som os defensores ardorosos 
do direito  de defesa, m as também  
som os do direito  de informar. Foi 
isso o que sem pre fizem o s nestes 
66 anos de existência. E será  isso  
o que continuarem os fazendo . 
Ainda que não sejam os com pre
endidos, ou sejam os m al com 
preendidos.

Cerram os file ira s  com a  li
berdade de  informar. X ía isdoque  
isso. cerram os file ira s  com  a res
ponsabilidade de injormar. In- 
jo rm a r para  form ar. E sseéo co m -  
prom isso da im prensa séria. Esse  
é o com prom isso dos hom ens e 
m ulheres sérios.

C o n co rd a m o s com  nosso  
articu lista  quando e le  escreve

que não podem  p reva lecer a  con
denação p rév ia  e o pa tru lha- 
m ento ideológico, nem a fa b r i
cação de escândalos e  nem  se 
p o d e  retirar o m ais im portante  
direito  do regim e dem ocrático, 
que é  o d ireito  de defesa. F echa
m os com  esse  raciocínio . F aze
m os dele  o nosso  legado. C on
cordam os p lenam en te  com  a de
fe s a  que o ilustre advogado fa z  
da responsab ilidade de  in fo r
mar. Entendem os que ninguém , 
nem o m ais sim ples cidadão (a in 
da que ele. m uitas vezes, não 
l e / t k a  í f ju e m  a  d e f e n d a )  p o d e  u r .  

sep  d ice.H tí.de.d^esa sonegada.
Por tudo isso. colocam os nos

sas páginas à disposição de to
dos os hom ens de bem. Que eles 
fa ça m  bom uso delas. Q ue eles 
prestem  inform ação à sociedade. 
Que eles possam  dar sua contri
buição para  o avanço da dem o
cracia. A inda que a verdade p o s
sa  lhes causar um pouco de dor.

f f O poder de destruir f f

C om esse titulo, alguns meses 
atrás, o jurista Ives Gandra 
da Silva Martins escrevia 

matéria na FOLHA DE S.PAULO, 
criticando boa parte da imprensa bra
sileira. que adora lançar manchetes 
desfigurando cidadãos, tomando me
ros indícios de crimes por verdades 
absolutas e destruindo a imagem de 
pessoas antes do trânsito em julgado 
de decisões judiciais, colocando-as 
na vala da marginalidade social da 
qual jamais se recuperarão, mesmo 
que no fina l fique provada a inocên
cia.

O eminente jurista cita ainda um 
artigo de 1993 de Joaquim Falcão, 
dizendo que apesar de o jornal não ser 
um Fórum, nem o repórter um juiz. 
muito menos um editor ser um desem
bargador. os ataques e erros que os 
órgãos de imprensa praticam contra 
os noticiados tornam-nos réus sem 
defesa na prisão da opinião pública, 
pois condenam sem julgar. E o bri
lhante jurista lamenta dizer que Fal
cão tinha toda razão em assim afir
mar.

Pura verdade. Não fa z  muito, a 
imprensa nacional "moeu " um casal 
de japoneses proprietários de uma 
Escola Infantil em São Paulo, acu
sando-os de que dentro dela, vários 
crimes eram praticados contra meno
res. Foi um alvoroço. A Escola fo i 
fechada, seus proprietários foram ani
quilados moralmente. No fina l da his
tória, provou-se que o casal era ino
cente. mas o estrago foifeito. Contu
do. sobrou aos que distorceram os 
fatos, pesada ação judicial de repara
ção dos danos causados, tanto mate
rial como moral.

Cada vez mais. muitos jomalis-

Edemir Coneglian
tos brasileiros, com o incentivo de 
autoridades, e até de grupelhos políti
cos que não desejam apear do poder, 
partem do principio de que todos os 
cidadãos são culpados até que pro
vem sua inocência, quando deveria 
ser justamente o contrário. Fazem 
com que suas investigações sejam 
acompanhadas de acusações sempre 
veiculadas por manchetes sensacio
nalistas. que tomam qualquer inves
tigado "definitivamente condenado " 
24 horas após se ter transformado em 
noticia. Isso é grave.

Curioso é notar -  diz Gandra 
Martins— que muitas vezes desordei
ros edesrespeitadores contumazes da 
lei e da ordem pública, como são por 
exemplo os invasores de terras e de 
prédios públicos e privados, são tra
tados como heróis pela seletividade 
ideológica de algumas expressões da 
midia. sem que contra eles as autori
dades cuidem de propor as ações per
tinentes. No ano de 2.000. para se 
citar outro exemplo, o desembarga- 
dor-relaior Gomes do Amorim. do 
Tribunal de Justiça de São Paulo, ao 
examinar pedido de Habeas-corpus 
impetrado pela vereadora de São Pau
lo. Maria Helena (PL). criticou sua 
prisão afirmando: "D íga-sedeinício 
que os presentes autos retratam  uma 
situação quese repetecom  alarm an
te constãncía.em que, sobopretex- 
to de moralização do Pais, comissões 
ou órgãos oficiais atuam  em absolu
to desrespeito às garantias individu
ais e às norm as procedim entais do 
Código de Processo Penal" -  afirma 
o desembargador no Acórdão. "H á 
um clima de verdadeira caça às b ru 
xas, em queos investigadores, ainda 
que os fatos sejam complexos e ne

cessite de um a apuração  mais tran- 
qüila esem  açodam ento, atuam  com 
pressa eestardalhaço, mais preocu
pados com as luzes das câm aras de 
T \ ' e com os aplausos antecipados 
do que com os direitos e garantias 
das pessoas envolvidas nas investi
gações".

Para o desembargador, "nesta 
situação, a prisão preventiva é usa
da não como prisão processual, mas 
como um título condenatórioem  um 
pré-Julgam ento p a ra  satisfação de 
parteda opinião públicaeda impren
sa mais sensacionalista". Em suma. 
que se façam, todavia, as investiga
ções pelos caminhos do respeito à 
imagem das pessoas -  o que é das 
regras democráticas e cláusula pé
trea da Constituição (artigo V. inciso 
X) -  para apenas com a condenação e 
seu trânsito em julgado (quando não 
cabe mais recurso), ai sim serem con
sideradas culpadas, como aliás, de
termina a Constituição em seu artigo 
5o.. inciso L VIl.

Não podem prevalecer a conde
nação prévia e o patrulhamento ide
ológico. nem afabricação de escânda
los e nem se pode retirar o mais impor
tante direito do regime democrático, 
que é o direito de defesa. Sem ele. a 
democracia se transforma em ditadu
ra, pois a melhor forma para que se 
esfrangalhe o direito de d^esa é a 
condenação préviapelamidia. dequal- 
quer cidadão que não lhe agrade, diz o 
jurista. E é exatamente isso que vem 
ocorrendo em toda parte, onde noti
ciários feitos de palavras distorcidas 
ou venenosas, acabam por desorientar 
ou o leitor, ou o ouvinte, mormente 
quando há interesse pessoal por trás de 
tudo isso. o que é lamentável.



O vereador Palamede de JesusConsalier Júnior (PMDB) se viu em palpos de 
aranha na sessão da segunda-feira. A sessão esteve lotada de populares c de 
diretores da Prefeitura para acompanharem as explicações sobre a Ocas (Organi
zação Cristã de Ação Social).

Palamede foi autor de requerimentos de informações sobre a Ocas. Diante 
das perguntas feitas oficialmente pelo vereador, os diretores da entidade e as 
diretorias que compram serviços da Ocas decidiram dar explicações direta
mente naCâmara.

Convidado a sero primeiro a perguntar, Palamede passouaveze preferiu que 
a inquisição sobre a Ocas seguisse a ordem alfabética da Câmara. Resultado: 
quando chegou sua vez, praticamente tudo já hav ia sido perguntado e respondido. 
Palamede começou repetindo pergunta já  feita e ouvindo resposta requentada.

Mas o vereador não ficou satisfeito com o que ouviu. Ele queria, na verdade, 
uma lista completa com nomes, funções e salários de cada um dos empregados da 
entidade. No fim daconversa,ouviuquea lista seria enviadaàCâmara, aos cuidados 
da presidência.

Fontes deste Palanque garantem que adocumentação chegou na sexta-feiraà 
tarde. Uma cópia do documento teria sido encaminhada ao prefeito José Anionio 
Marise (PSDB) e, posteriormente, remetida ao presidente Celso Ângelo Mazzini, 
o pefelista Dé Mazzini.

O vereador interessado em saber quem são, o que fazem e quanto ganham as 
pessoas que trabalham para a Ocas terá acesso à lista em forma de certidão. E será 
responsável pelo uso que fizer das informações, consideradas por alguns juristas 
como de caráter sigiloso e particular.

Palamede, por sua vez, garante que - se não ficar satisfeito com o que ler na 
lista - vai requerer nova convocação da Ocas. Segundo ele, a explanação feita na 
segunda-feira foi por iniciativa da entidade e não havia sequer um convite feito 
pelos membros do Legislativo.

O mesmo Palamede anda contando assinaturas. Agora ele uabalha para abrir 
comissão de assuntos relevantes na Câmara sobre o processo de seleção de 
servidores municipais. Diz o parlamentar que quer saber tudo sobre os concursos 
públicos e as exigências para se contratar funcionários da Prefeitura.

Em Macatuba, outro peemedebista teve problemas. O vereador Pedro Martins
recomendada j)cla Jiistiça do Trabalho por ter cometido falta 

grave. Martins é vereador e funcionário público municipal?

No final do ano passado, Pedro Martins foi acusado de cometer improbidade 
administrativa ao levar para uma chácara de sua propriedade 25 metros de alambra- 
do, retirados de uma escola naquela cidade e depositado no almoxarifado da 
Prefeitura. A Justiça entendeu que o servidor Pedro Martins tinha se apropriado 
indevidamente de patrimônio público.

Martins tinha vencido a queda de braço na Câmara de Macatuba. O relatório da 
CEl (Comissão Especial de Inquérito) do Alambrado inocentou o vereador, 
alegando que as provas contra ele eram insuficientes.

Na Prefeitura de Macatuba, Martins era fiscal de obras e serviços gerais e 
ficava no almoxarifado. Ele estava afastado da função desde que foi posto sob 
investigação. Detalhe: cabe recurso da decisão de demissão de Pedro Martins.

Já na Câmara Federal saiu uma lista dos dez deputados que mais usam o 
microfone para fazer seus discursos. O campeão é o pefelista pernambucano 
Inocêncio de Oliveira, que usou a palavra 611 vezes no ano passado.

O segundo lugar no podium é do atual presidente da Câmara, o petista João 
Paulo Cunha, eleito por São Paulo. Em 2003, ele subiu 594 vezes na tribuna para 
defender suas idéias. E, em terceiro, surge o baiano José Carlos Aleluia (PFL), 
com 420 discursos.

O ranking ainda traz os nomes de Mauro Benevides(PMDB/CE)-409vezes 
na tribuna-, AmaldoFariadeSá(PTB/SP)-352 vezes-, AntonioCarlosPannunzio 
(PSDB/SP) -  293 vezes -, Colbert Martins (PPS/BA) -  233 vezes -, Lincoln 
Portela (PL/MG) - 224 vezes -, Professor Luizinho (PT/SP) - 217 vezes -  e Luiz 
Sérgio (PT/RJ) -  209 vezes.

O Sindicato dos Jornalistas Profissionais di\oilgou uma nota comemorando 
decisão do procurador-geral da República, Cláudio Fonteles, que enviou ao 
Supremo Tribunal Federal parecer contrário à solicitação da advogada Mariza 
Baston de Toledo.

A advogada é consultora de moda c estilo e redige artigos sobre o assunto para 
um veículo de comunicação. Ela pleiteava o registro profissional sem ter realizado 
curso superior em jornalismo. Fonteles argumentou que “quem pretender ostentar 
o titulo de jornalista precisará completar os requisitos exigidos em lei, os quais 
têm sentido na preservação da importância da profissão em si”.

A decisão ganha importância na medida em que muitos veículos -  inclusive em 
Lençóis Paulista -  se mantém em circulação sem a assinatura de jornalistas 
profissionais, baseados em liminar.

Diretoria da Ocas enfrenta
sabatina de vereadores

Os diretores da Organi
zação Cristã de Ação Social 
(OCAS) compareceram à 
Câmara na segunda-feira, dia 
9, para esclarecer as dúvidas 
dos vereadores, principalmen
te de Palamede de JesusCon- 
sal ter Júnior (PMDB), sobre 
ocontraioentre a Prefeitura e 
a entidade. Em fevereiro, o 
vereador apresentou requeri
mento de informações sobre 
o número de contratados, sa- 
láriosefunçõcsdos funcioná
rios da Ocas.

Além dos diretores da 
Ocas, funcionários do pron
to-socorro e dos projetos 
sociais mantidos pelas enti
dade e diretores da Prefeitu
ra compareceram ao auditó
rio da Câmara, incluindo o 
prefeito José Antônio Marise 
e 0 vice-prefeitoe diretor da 
Saúde, Norberto Pomper- 
mayer. Norberto, aliás, que 
ficou «ícarregado de respon
der às perguntas dos verea
dores.

Vános vereadores subi
ram á tribuna da Casa para 
fazerem suas perguntas. A 
maioria encerrou sua faia com 
elogios ao trabalho da entida
de. O vereador Aillon Apare
cido La urindo(PPS), o Tipó 
questionou a legalidade dos 
contratos entre a prefeitura e 
a Ocas no projeto Aprocime 
e com a UME. Nortierto res
pondeu que todos os contra
tos eram legais e assinados 
dentro da legislação federal. 
O vice-prefeito também dis
ponibilizou todos os contra
tos pedidos pelo vereador.

Jáo vereador Palamede 
de Jesus Consalter Júnior in
sistiu por vánas vezes com 
Norbeno sobre o número de 
funcionários, funçõesesalári- 
os. Os dois chegaram a bater- 
boca no recinto da Câmara. 
O presidente da Câmara. 
Celso Ângelo Mazzini, o Dé, 
chegouacortarotelefonedos 
dois paraaliviaroclima tenso.

No retomo, Palamede 
continuou insistindo na per
gunta. Norberto disse que - 
por lei federal - os salários 
dos funcionários de uma em
presa prestadora de serviço 
contratada pela Prefeitura 
não podería ser enviado à 
Câmara.

Ao final das discussões.

Norberto e o diretor da enti
dade, Luiz César Trecenti, 
decidiram que mostrariam a 
relação dos funcionários des
de de que o vereador interes
sado fosse até a entidade. In
conformado, o vereador Tipó 
disse que as informações teri- 
am q ue ser enviadas à C ãma- 
ra. “O  pedido foi feito pelo 
vereador, então os documen
tos têm que ser enviados para 
analisarmos”, disse.

Depois de tantas con
troversas. o presidente da 
Câmara propôs aos direto
res da Ocas que enviasse os 
documentos em forma de cer
tidão para o vereador inte
ressado. no que foi aceito 
pelo mesmo.

Palamede diz que
explanação foi insuficiente

O vereador Palamede de 
J esus Ccmsal ter J úniiM'se disse 
insaiisfeitocom asexplanações 
e as respostas dadas pela Ocas 
(Organização Cristã de Ação 
Social) às perguntas feitas pe
los s ereadores, na segunda- 
feira, dia 18. Paraele.asinfor- 
m a ç ^  apresentadas pela en
tidade não convenceram a 
população e nem esclarece
ram suas principais dúvidas. 
“Não rccebi, por exemplo, a 
relação de informações que 
requerí há mais de um més. Os 
relatórios exibidos não foram 
objetivos e, portanto, não fo
ram esclarecedores", afirmou 
no decorrer da semana.

Como não ficou satisfei
to. o vereador não descarta a

possibilidade de propor, em 
forma de requerimento, uma 
convocação para a Ocas se 
explicar publicam ente na Câ
mara. “Estou aguardando o 
envio da relação de funcioná
rios e funções, local de traba
lho e expediente. Com base 
nesse documento, posso en
tender que a Ocas deva ser 
mais específica", antecipou. 
Segundo ele. a visita dos re
presentantes da Ocas na se
gunda-feira foi uma iniciativa 
da entidade e da administra- 
çãomunicipal. "Na verdade, 
eles não foram convocados e 
poderão sé-lo, se eu entender 
que faltam informações im
portantes sobre as ativ idades 
desta entidade", completou.

Marise inaugura PSF e
anuncia

d i
maio

A segunda unidade do 
Programa Saúde da Família 
está atendendo aos morado
res do Conjunto Maestro J úl io

dia 8. J unto com a inauguração 
do PSF 11. o prefeito José 
Antonio Marise anunciou para 
maio a entrega creche e centro 
educati v o Go v emador Mári o 
Covas e a construção de uma 
área de lazer com pista de 
skate e campo de malha na 
entrada do bairro.

A inauguração do segun
do PSF em Lençóis Paulista 
(o primeiro funciona no Jar
dim das Nações e Jardim 
Nova Lençóis) tevea presen
ça de autoridades locais -  
como diretores da Prefeitura, 
o pres i dente da Câmara, Cel
so Ângelo Mazzini. e vários 
vereadores -  e regionais, 
como odiretor técnico da Dir- 
X (Divisão Regional de Saú
de de Bauru), AfTonso Vivíani 
Júnior. Oevenlotambém foi 
acompanhado por I ideranças 
de bairros, autoridades rei ígi- 
osas e a comunidade.

A sede do novo PSF 
tem 304 metros quadrados e

possui quatrosanitários(dois 
adaptados para deficientes fí- 
sicos), rec^)ção e dependên
cias para a área adm inistrati- 
va, copa, depósito de materi
ais e medicamentos, vestiári
os e salas para os agentes de 
saúde, vacinação, curativos, 
exames, esteri I ização, enfer- 
magemeconsultóriomédico. 
O investimento na obra soma 
RS 133,2 mil. em parceria 
com o Governo do Estado. 
Além da parte fisica do fMédio 
e da equipe de médicos e 
agentes dc saúde, o município 
investiumaisRS lóm ilpara 
equiparaunidade.

O vicc-prefcilo edircior 
de Saúde. Norberto Pomper- 
mayer. destacou a importân
cia do Programa Saúde da 
Família. “O programa vem 
realmcnte tratar da saúde da 
família e não da doença. Este 
sistema faz com que se tenha 
atuação mais pFeventi\'a e que 
os agentes sejam mais ligados 
à população, conhecendo 
melhor cada indivíduo que 
compõe cada famíl ia do bair
ro atendido", discursou.

O diretor regional de

Saúde elogiou os investímen^ 
tos que Lençóis Paulista tem 
feilonestaárea. "A inaugura
ção desta obra é mais uma 
demonstraçãoefcdvadocooi- 
prom isso Adm inistraçâo com
0 social. Em Lençóis Paulista, 
felizmente, temos na Admi
nistração um compromisso 
com o desenvolvimento do 
Sistema Unico de Saúde 
(SUS) e. em especial, com a 
consolidação do Programa de 
Saúde da Família”, declarou 
AfTonso Vtviani Júnior.

O programa também re
cebeu elogios do presidente 
da Associação de Morado
res do Conjunto Maestro Jú
lio Ferrari, Nelci HélioOlivei- 
ra Antonio. “A implantação 
do Programa de Saúde da 
Família era o que o bairro 
precisava nessa área", disseo 
líder de bairro.

Serviço: Oatendimen- 
todoPSFnoConjunto Habi
tacional Maestro Júlio Ferrari 
está sendo feito na rua Mano
el Duarte Moreira, das Th às
1 Th. de segundaa sexta-feira. 
O telefone para contato é o 
3264 5040.

É Você que nós queremos!
Queremos atender você que precisa de R$ 300,(X), R$ 5(X),00,

R$ 800,(X) e até R$ 3.000,00 «cortlo com • r«nd«).

Ou que possua um carro ou caminhão meio ''an tigu inho" e 
>recisa levantar um dinheiro em cima dele.
VOCÊ QUE NÓS QUEREMOS COMO CUENTE!r
Rua Xv de Novembro, 544 - 3263 1104

• • w *  C m • 4  «*S

Tradição em servir qualidade e
SUPERMERCADOS ^

S a n t a  c a t a r in a

variedades com mais AMOã



Câmara de Areiópolis fixa subsídios da próxima legislatura
A Câmara de Areiópol is 

aprov ou em primeira discus
são na terça-feira, dia 25 de 
fevereiro, o projeto de lei que 
fixa os subsídios dos verea
dores para a próxima legisla
tura, de l “dejaneirode2005 
a 31 de dezembro de 2008. 
Na última sessão, dia 9 de 
março, o projeto de lei foi 
encaminhado ao vereador 
Gerson Olímpio (PPS), sob 
pedidodevistaspor ISdías.

A matéria vol ta á p>auta dentro 
de duas semanas.

A proposta de lei elevao 
subsidio do próximo presi
dente da Câmara dos atuais 
R$ 1.280,00 para  R$ 
1.800,00. O subsídio a ser 
pago para os próximos vere
adores vai de RS 895,00 para 
RS 1.200,00.

O projetode lei 01/2004 
é de autoria do presidente 
DinisterBronel(PFL)eaien-

de à lei federal e a lei de 
responsabilidade fiscal. Dos 
11 vereadores que compõem 
0 Legislativo de Areiópolis. 
oito votaram favoráveis e três 
contrários. Os votos contrári - 
os foram dos vereadores Adri
ano Romuoldo, José Eduardo 
BitueElivelton Aparecido de 
Almeida, os três do PSDB.

De acordo com a lei fe
deral ea lei de responsabilida
de tlscal. toda aCámara Mu-

Alirio pede aumento para 
o funcionalismo municipal

■ o  vereador Alirio dos 
‘ Santos (PMDB) apresentou 
'  indicação na sessão da Câ- 
t mara de Areiópol is, na terça- 
t feira, dia 9, onde pede ao 
‘ prefeito A m arild o G ^a  Fer-
■ nandes (PSDB) que estude a 
«possibilidade de se discutir um 
«aumento salarial para os flin- 
^cionários públicos. Segundo 
I Santos, tal aumento se faz
necessário por causa da de- 
fasagem nos salários dos ser
vidores públicos municipais. 
“Temos conhecimentode que 

' foi concedido um percentual 
de 10% aos funcionários pú
blicos. Devido ao índice galo
pante da inflação, o referido 
valor não foi suficiente para 
suprir o índice que se deseja
va”, disse.

Além desta, Alirio apre
sentou outras indicações du
rante a sessão. Em uma delas, 
0 vereador pede que o Exe

cutivo estude a possibilidade 
de se abrir concurso público 
para cargo de motorista, prin
cipalmente para motorista de 
ambulância. Na outra, indica 
ao prefeito que coloque um 
veiculo para entregaras ces
tas básicas nas residências dos 
funcionários públicos.

Transito
Na indicação de n*’ 06/ 

2004, o vereador Alirio dos 
Santos quer providências so
bre o trânsito de veículos pe
sados no centro da cidade. 
Elejustificaque, para desviar 
do pedágio, muitos cami
nhões pesados utilizam o cen
tro da c i dade, trazendo trans
torno e prejuízos à popula
ção. Comerciantes e mora
dores da rua Dr. Pereira de 
Rezende têm reclamado ao 
vereador que suas residênci
as estão ficando com as es
truturas abaladas.

Em outra indicação, Al í- 
rio pede com urgência a en
trega dos uni formes escolares 
aos alunos de Areiópiolis. Se
gundo 0 vereador, os uni for
mes atuais estão desgastados, 
impossibilitando os alunos de 
comparecerem ás aulas por 
não estarem uniformizados, 
conforme exigências da Dire
toria de Educação do Municí
pio. “Diversas mães estão re
clamando que seus filhos es
tão sendo questionados na 
escola pelos professores por 
não estarem usando os uni
formes”, disse

Alirio requereu ainda 
cópia de documentos como 
editais, firmas, concorrentes 
e firma vencedora relacio
nados com o processo lici- 
tatório n® 364/2004, carta 
convite n“ 7/2004 para cons
trução de uma praça de es
portes na Cohab.

SERVIÇO AUTONOMO DE AGUA E ESGOTOS
DE LENÇÓIS PAULISTA - SAAE

2* CONVOCAÇÃO PARA O T^A.F. (TESTE DE APTIDÃO FISICA)
CONCCRSO PÚBLICO - SAAE 001/03 

O Serviço Autônomo de Ág\^ e Esgotos de Lençóis Paulista • SAAE^ em vista do que 
consta no Edita) do Concurso Público SAAE 001/03, informa que:

O TAF * Teste de Aptidão Física, para os cargos de Operador de Estação de Tratamento 
de Água será realizado no dia 20 de Março de 2004 (Sibado), ^

Os candidatos deverão cop^a^cer nos locais e horários in d ic a d ^ a ^ ix ^  pelo menos 
com 30 minutos dé áhticedència, portando õKG e a F í ^ a ^  If^c^ão. ^  ^

Observação: Os candidatos convocados para a realização do T.A.F. (Teste de Aptidão 
Física), deverão apresentar*se trajando OBRJGATORJAMENTE vestimenta apropriada para 
a prática de educação tísica (camiseta, short, bermuda ou agasalho e tênis), sob pena de 
impedimento de sua realização.

S ábado  20/03/2004
Local: Pista de Atletismo, junto ao Ginósio de Esportes Antonk) Loreruetti Filho (Tonícão)

Inscrição______
POE Í dOOSO 
POÉ 00038

INome R.G.
EOERIA PEREIRA GOMES 27632175-X

POE
POE

JULIANA SORRINI MULHER
1

f 1126 ADILSON G ILIO U IVO
POE LHi.;
POE »19
POE to0096

III91

3307894S4
PAULA REGINA OA SILVA BATISTA 2659410&7

23541256-9
ADRIANO JOSÉ GUIARI
ALFREDO AUGUSTO ZANON

19667364
9393646

ANDRÉ CARNEIRO BERTO 20747057

POE 121
##»12

OS HENRIQUE CALVO 3370299^X
LAUDIOMIR LEITE

POE DAVI VIEIRA SANTANNA
POE
POE

179

POE 107
POE 1119
POE »0134

177

ANIEL ALESSANDRO JUSTO
17345511-6
2873956V9
321022191

EDEMILSON ANTONIO BARBOSA
EDINEI BARBOSA ALVES 44
EDMILSON JOSE MACOME
EDSON FERRAZ
EDUARDO BORGES DE LIMA 20926050
FABIANO BERRARDES DE BORTOLl 29941619'?
FABIANO CHAPANI
FERNANDO DANIEL MORGADO 3258773CM)

125
POE U oA O  DONIZETTI 6ERNARDES
POE 00126 JOSÉ ANTONIO BRAZ
POE 1127
POE 171

1109
1155

HUMBERTO FÉLIX DE LIMA
ISAURI SOUZA PAES

JOSE SÉRGIO RANCURA
JOSE VALTER LOUVISON
JOVERSON ANTONIO MODESTO DE SOUZA
JÚLIO WtLLlAN ZEFERINO

III64 lURANDIR PURCINO DOS SANTOS
1175 .EANDRO FRANCISCO COUTO

17345616
♦ ij; ♦91-5

19199221
16109506

323665966

559979
26266777-6
13909836
16825411

Horário
6 0 0
6 0 0
6:00
13:00
1300
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
13:00
1300
13:00
14:00

9145756 1400
101367661
120747466
44C0795(KI
14345421

POE 1105 LEANDRO ROBERTO REBELATTO
POE
POE
POE H15
POE »129
POE

LEANDRO MAGDALENO DE ALC^ANTARA
337032565
33703142'3

LUIZ CARLOS OA SILVA
273660760  
28637641-3

MARCELO FRANCISCO SANCHES MARTINS G0504011-X
MARINO LEITE MIMI
MICHEL HENRIQUE CARNEIRO

POE 155
POE 114 iSCAR CALIL MACHADO

MAR JOSÉ TOLENTINO
PAULO HENRIQUE CAMPANHOLI

POE 100146 “ iPAULO SÉRGIO POLICARPO

333256502
337027S7-2
41601967-3
284793661
175593061

POE 1
^0061911

PEDRO EDUARDO BATISTA 16220179
.4 .M RAFAEL MORAES PESSOA ^008133^

POE
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Lençóis Paulista, 12 de março de 2004.
EVANDRO ALBERTO DALBEM - Diretor do SAAE

nícipal do país tem queelabo- 
rarfxojetono finalda legislam- 
ra. tuando os subsídios do pro- 
feiioe \ ice-prefeilo, presiden
te da Câmara e vereadores 
para o mandato seguinte.

Antes de o projeto ser 
apreciado em primeira vota
ção. segundo o presidente 
Dinister Bronel. houve uma 
reunião da qual participaram 
os vereadores José Eduardo 
Bitu, Aliriodos Santos. Clau- 
demir Aparecido Massarico, 
Gerson Olimpio, o Dengâo, 
José Carlos de Souza, o Fu- 
minho, José Rodrigues da Si I- 
va Filho, oPebinha, José Te- 
odoro da Silva, o Gordo e o 
próprio. “Na reunião, alguns 
vereadores queriam fixar um 
salário maior, mas em con
senso, chegamosa esse valor

fixado na lei. Causou estra- 
nhezao vereador José Eduar
do Bitu. que na reunião con
cordou com os valores e na 
hora da \ otação foi contrário 
ao projeto”, disse.

Dinister acusou umjor- 
nal da cidade de publicar ma
téria sobre o salátrio dos vere
adores dizendo ínverdades. 
“A matéria diz que os verea
dores aprovaram o aumento 
do próprio salário, o que não 
é verdade. Aprovamos, de 
acordo com a lei federal, os 
subsídios dos \ ereadores para 
o próximo mandato. A inten
ção do jom al foi jogar a po- 
pulaçãocontraaCámara. Vou 
tomaras devidas providênci
as sobre o jomal e pedir retra
tação do mesmo sobre a ma
téria veiculada”, revelou.

C orreção nosubsídio 
A Câmara de Areiópo

lis aprovou em fevereiro a 
resolução n® 01/2004, que 
faz a correção do subsidio 
do presidente da Câmara e 
dos vereadores utilizando 
como índice o INPC apura
do pelo IBGE (Instituto Bra- 
sileiro de Geografia e Esta
tística), que ê de 10,38%. 
Conforme autoriza a lei 
1.257/00. artigo 5" e pará
grafos r  e 2®, e artigo 37, 
inciso X, da CF. segundo 
Dinisteronovo valor já rea
justado passou a vigorar no 
exercício relroativode r d e  
janeiro a 31 de dezembro 
deste ano. O projeto de re
solução foi aprovado por 
todos os vereadores da Câ
mara de Areiópolis.

Lei revoga doação de área
Os vereadores de Arei

ópolis aprovaram por unani
midade, na sessão da terça- 
feira, dia 9, o projeto de lei 
que revoga a doação de área 
à empresa Cerâmica Frolini 
Ltda. A empresa não cumpriu 
com os encargos assumidos 
juntoao Município.

Através de um trabalha
do realizado pela Câmara, a 
área retomada deverá ser re
passada à empresa Sul Pinus, 
de Itavepa, que vai trazer suas 
instalações para montar uma 
índústriadosetormadeireiro 
na cidade. Os vereadores 
aguardam que o prefeito en- 
viecom urgênciao projeto de 
Icí, onde doa a área, antes 
pertencente a Cerâmica Fro
lini, para a instalação da em
presa de Itapeva. Segundo o 
presidente da Câmara, vere
ador Dinister Bronel aempre- 
sa deverá gerar cerca de 200 
empregos.

Definido subsídios do

subsidiosdos vereadores para 
opróximo mandato. aCáma
ra de Areiópol is aprovou em 
segunda votaçãoo projeto de 
lei que fixa o subsidio do pre
feito e vice-prefeito para o 
mandatodejaneirode 2005 a 
de dezembro de 2008.0  sa
lário do prefeito a partir do

ano que vem será de RS 
4.617,60 e do vice-prefeito, 
RS 1.013,99.

Também foi aprovado 
pelos vereadores na última 
terça-feiraoPlano Municipal 
de Educação, com veto par
cial . O prefeito Amari Ido Gar
cia Fernandes (PSDB) vetou 
as emendas 20 e 21, que dizi
am o seguinte: “implantação 
de ciclos 1* a 4* séries do 
Ensino Fundamental, sendo 
este desdobramento em duas 
etapas l* e2 * (rc ic lo )e3 * e  
4 ' (22° ciclo). No final de 
cada ciclo a avaliação é ne
cessária”.

Já a emenda 21, reza 
que “para melhorar aprovei
tamento do aluno e maior pos-

síbilidade de absorção dos 
ensinamentos ministrados pe
los senhores professores, as 
salas de aulaque recepciona
rá alunos de I * e 2* séries do 
ensino fxmdamental, terão o 
contingente máximo de 25 alu
nos; já aquelas salas, onde 
será ministradas aulas para 
alunos de 3* e 4* séries, no 
máximo de40 alunos”.

Segundo o prefeito, a 
emenda 20 é ilegal por ferir 
dispositivos da Lei Federal n° 
9394, que eátabelece as Dire
trizes e Bases da Educação 
Nacional. Referente à emenda 
2 l.oExecutivoargumentaque 
a LDB não detomiiKXio núme
ro de alunos, deixando tal tarefa 
para os sistemas de ensino.

Dengão pede lote para 
famílias carentes

O vereador G erson 
íFraneo.cPPS). o 

D engâo. aprcsepiqu iijjj,- 
cação na sessão da ultima 
lerça-feira . dia 9, onde 
pede ao prefeito municipal 
que estude as possib ilida
des de a Prefeitura doar 
terrenos às pessoas caren
tes, acima do bairro Nosso 
Teto e os que pertencem  à 
Prefeitura na Vila Targa.

Para Dengâo, esta foi 
uma prom essa d o p refeú o  
jQ^Çf^Piíiflha eleitoral, mas 
que até agora não foi cum 
prida. “São inúm eras pes
soas que não lém condi
ções financeiras de adqui
rir seu terreno. A doação 
destes terrenos pela Pre
feitura será de grande rele
vância para os nossos mo
radores”, disse Dengâo.

0  Câmara Municipal de Areiópolis
RESOLUÇÃO N* DI/2004

Autoriza a Câmara a reajustar os subsídios do senhor Presidente da Câmara e Senhores 
vereadores, utilizando como índice o (IN P C ) apurado e divulgado pelo IB G E. no montanlc de 10.38%  
conforme autoriza a Lei 1257/00. a/tigo S* e paiágrafos 1̂  e 2^ e anigo 37. inciso X . da CF. e dá outras 
providências^

A  C Â M A R A  M U N IC IP A L  OE A R E IÓ P O LIS . no uso das atribuiçOes legais A P R O V A  e. o 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de Vereadores do Município de Areiópolis. Estado dc SAo 
Paulo, promulga a seguinte Resolução:

Â rtígo  1* -  Fica autorizado a Câmara Municipal de Areiópolis, através de sua mesa diretora, a 
determinar à secretaria administrativa da Casa. que proceda ao reajuste dos subsídios percebidos pelo 
Presidente da Câmara de Vereadores c Senhores Vereadores, no monianie de IOJ8V«(dez virgula trinta 
e oito por cento), sobre os valores recebidos até o dia 3 1 de dezembro de 2003. O  novo valor jâ  reajustado 
passará a vigorar no exercício dc 2004 de 01 de janeiro a 31 de dezembro. O  indicc apropriado é o (IN PC ), 
no percentual jâ  mencionado c divulgado pelo IBG E (Instituto Brasileiro dc Geografia c Estatística). 
Referido reajuste, foi devidamente autorizado pela Lei 1.257 de 14 de dezembro dc 2000, disposição 
expressa cm seu artigo 5^ parágrafo I* . 2* e artigo parágrafo 1* e 2^

A rtigo  2* -  As despesas decorrentes do reajuste autorizado, correrão por conta de dotação 
orçamentária própria.

A rtigo  3* • Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publicação, com efeito retroativo à 01/ 
01.^004. revogadas as disposiçóes em contrário.

C A M A R A  M U N IC IP A L  D E  A R E IÓ P O LIS , em 25 dc fevereiro de 2004.
DINISTER BRONEL-PRESIDENTE

SERVIÇO AUTONOMO DE AGUA E ESGOTOS
DE LENÇÓIS PAULISTA - SAAE

CONCURSO PÚBLICO SAAE 001/03 
CLASSIFICAÇÃO FINAL

O Serviço Autônomo de Água e Esgotos dc Lençóis Paulista • SAAE toma pública a 
Listagem de Classificação Final do Concurso Público Edital SAAE 001/03. para o$ cargos de 
Operador de Máquinas * Retro Escavadeira.

A) Os candidatos aprovados encontram-se classificados com desempate, os candidatos 
desclassificados não constam desta publicação, em conformidade com Editais do Concurso 
Público SAAE 001/03, itens • Do critério de Desempate c da Classificação Finai.

B) O candidato aprovado, no prazo de validade do presente Concurso Publico, obriga-se 
a manter atualizado seu endereço, sempre que houver qualquer alteração a partir da informação 
contida em sua ficha de inscrição, junto ao Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis 
Paulista - SAAE, sob pena de não o fazendo e na impossibilidade de localização do mesmo, ter 
caracterizada sua desistência tácita à nomeação para o cargo.

C) A convocação para a nomeação obedecerá rigorosamente a ordem de classificação 
final, não gerando ao candidato aprovado o direito à nomeação, que dependerá de ato 
discricionário vinculado á conveniência e oportunidade por parte da administração pública.

D) Período de Recurso: 15/03/04 e 16/03/04, através de requerimento apresentado no 
Setor de Protocolo da Prefeitura Municipal dc Lençóis Paulista - Praça das Palmeiras, 55 - 
Centro - Lençóis Pau)isia/SP.

Legenda: P.E. -  Prova Escrita / T.R.L. Teste de Raciocínio Lógico / P.P. - Prova 
Prática / P.F. Pontuação Final.

jOptrador de Uâquinas • Retro Escavadeira
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Lençóis Paulista* aos 12 de março de 2004.
EVANDRO ALBERTO DALBEM - Diretor do SAAE
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Lençóis está fora da 4“ Copa Cidade do Livro
As equipes da ADC- 

ZL, BREC e Grêmio Lwan/ 
UME - que representam 
Lençóis Paulista na 4* Copa 
Regional de Futsal “Cidade 
do Livro" • estão fora da 
disputa pelo titulo da com 
petição. A atual campeã da 
copa. Grêmio Lwari/UME 
disse adeus à competição 
anteontem, ao perder para o 
Fortaleza^ider Bauru pelo 
placar de 3 a 2. A equipe 
comandada por Raul Ramos 
chegou liderar o placar por

2 a 0. mas perdeu rendimen
to e permitiu a reação ad
versária.

O jogo mais disputado 
da rodada foi entreC.A. Bar
ra Bonitae Unido&/Bauru. A 
equipe barra-bonitense, até 
então uma das melhores da 
copa, foi goleada pela Unidos 
porSa 1.Com este resultado, 
a Unidos assegurou a vaga 
para a próxima fase. Já a re
presentação de Barra Bonita 
está pralicamente eliminada. 
Para se c lassi ficar para a pró

xima fase. Bana Bonita preci
sa torcer para o time lençoen- 
sc do BREC vencer o Vila 
Nova. Se o Vila Nova ganhar 
a partida por qualquer placar, 
garante a classificação para a 
segurtda-fase.

Asequipesclassificadas 
até o momento são; Macatu- 
ba, Borebi, Fortaleza^ídere 
Bocaina. Os jogos da segun
da-fase acontecem a partir de 
segunda-feira, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti 
Filho.oTonicâo.

Handebol da UME começa 
temporada com vitória

A equipe de handebol 
mascul íno - categoria in fan ti 1 
da Unidade Municipal de Es
pertes (UME) já iniciou a tem- 
porada2004. Com novos in
tegrantes, aequipecomanda- 
da por Daniel Covre estreou 
com vitória na abertura do 
Campeonato da Associação 
Regional de Handebol de São 
Manuel, ao vencer a equipe 
de Águas de Santa Bárbara 
{X>r 32a ló.Jáaequipe infan
til feminina perdeu para São 
Manuel por 9 a 8.

Além da categoria i n ú 
til, as categeri as adultaejuve- 
nil (masculinoe feminino) e 
mirim(masculino)participam

do campeonato promovido 
pela Associação Regicmal nes
te ano.

Na categoria adulta, a 
fase declassificação segue até 
novembro com oito equipes 
jogando entre si. As quatro 
melhores di^xitam o quadran- 
gular final. Nesta categoria, 
além de São Manuel, os mu
nicípios de Pereira Barreto, 
São Carlos e Sorocaba sedí- 
am em suas respectivas regi
ões as fases de classificação 
do campeonato vinculado à 
Federação Paulista de Han- 
bebol.

Os campeões de cada 
Ligadispuiam o título da C q »

Ouro com as quatro melhores 
equípiesda capital paulista. Os 
jogos serão no fmal do ano.

A estréia das equipes 
juvenil(masculiiK)e feminino) 
acontece hoje. A equipe fe
minina joga contra São Ma
nuel e o time masculino en
frenta Santa Cruz do Rio Par
do.

As escolinhas de hande
bol atualmente contam com 
90 atletas. Os interessados 
em participar da escolinha de 
handebol devem entrar em 
contato com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, tele
fones 3264 1443 e 3264 
1444.

Gustavo Llobet, Talarico, Thiago e 
Pirata vencem a V  fase do Street bali

A Diretoria de Esportese 
R e c r e io  de Lençóis Paulis- 
taeaDiretoriade Basquetebol 
promoveram no último sába
do, dia 6, no Módulo Zéfiro 
Orsi (Jardim Ubirama), a se
gunda fase do torneio de Street 
bali. O quanéto fonbido^pcTOT ̂  
atletas Gustavo Llobet, Luiz 
Talarico. Thiago e Pirata foi o 
campeão do torneio.

A competição superou 
as expectativas dos organ iza- 
dores. Cerca de 20 atletas

participaram do torneio, for
mando S equipes com 4 inte
grantes Por causa da chuva 
quecaiudas 14hàs 16h, mui
tos praticantes não compare
ceram ao evento.

Participaram do lomeio 
os seguTntès atletas:'Áléssan- 
dro, Cassoia, Massarico e 
Ricardão; Rogério Amaral. 
Galo. Rodolfo Gafanhoto e 
Rogério G aúcho; Dudu, 
Edwaldo Bianchini. Carlos e 
Formiga; Gustavo Llobet, Luiz

F Talarico, Thiago e Pirata e 
WeslcyTiti, Murilo, Wilscwie 
Nilson Pagan.

Confira a classificação 
final; l^iugar-GustavoLlo- 
beuLuiz F. Talarico, Thiago 
e Pirata;^®) luuar - Alessan- 
dro, Üassola, M attinco  e Rí- 
cardão e em 3*0 lugar - EXidu, 
Edwaldo Bianchini, Cartose 
Formiga A próxima etapa soá 
na quadra do d e ^ r t i s ta  Nil
son Pagan. em data a ser de
finida pela euganização.

Sindicato dos C ondutores de Veículos e T rabalbadores em T ransportes 
Rodoviário, U rbanos e de Passageiros de Lençób Paulista
ED ITA L D E C O N T R IB U IÇ Ã O  SIN D IC A L  2004

Em alendimentoaodisposto no anigo 605 do Decreio-leiD'*S.4S2dc M aio  de 1943edemAÍ& dispostos 
legaiscm vigor.oS iod íaitodoa C co d u to resd eV eicu lo ie  T rabalhadores em  T ra o s p o rta  R odo>iário. 
U  rb an o f c de Passageiros de Lençóis Pau lista, entidade Sindicai de pnm eiro grau. representantes dos 
empregados nas empresas que parao desenvolvimenio de suas atividades utilizam  M otoristas  T ra to ris - 
tas O peradores de M aqu inas A judantes d e C a m in h lo ,e e m  especial os integrantes da categoria nas 
Em presas de Transportes R odoviários de C argas, Transportes de Passageiros L' rbano  Suburbano  
ln term uaic ipalFretam entoeTurism o.E m presasC om erciaseIodostría íscom  M otoristasc ajudantes 
inclusive a s d b trib u id o ra s  de gás ao que se refere o artigo 577 d a C L T , N O T IF IC A D A S  ás referidas 
Empresas que d e \ erão descontar a C o D irib u iç io  S ind ica l da remuneraçSo de seus empregados no m èt 
de M a rç o  (artigo 582 d a C L T )c  efetuar OTccolhimento ate od iaJO de a b r il de 2004 (an igo 583 da C L T ), 
parao Sindicato dos Condutores dc Vefculose Trabalhadores em Transportes, R o d o v i^ o s . Urbanos e 
de Passageiros dc Lençóis Paulista, entidade que repesentaa categoria nas cidades de: Lençóis Paulistas 
(sede)A re iop o lb  B orebi M acatubaeP edem ciras.O reco lh im ento  referidodeseserefetuadoscm  guias 
próprias, as quais estario sendo enviadas as empresas sujeitas ao desconuVrecolhimento. As Empresas 
que nflorecetwremasrefendasguiasem tempo hábil poderio soUcítB-lasatravósdotelefone(Oxx 14)3263- 
1098 ou e-m ail S incovelpa^aol.com  ou ainda, através de correspondência ao endereço seguinte: Rua 
M anoel A m áncion”332 V ila  Mam edina Lençóis P au lis ta /S P .C E P I 8 6 8  I  - 0 10.

As Empresas inadimplentes fic a rio  sujeitas à m ulta, juros e correçio estabelecidos no artigo 600  
da C L T . alem de outras penalidades impostas pela íiscalizaçio  do Trabalho:

Lençóis Paulista 4  de M arço de 2004.
José P in to r  
Presidente

AÇÚCAR
REFINADO

ESPECIAL
QUALIDADE QUE ALIMENTA A VIDA

Futsal feminino joga hoje no Tonicão
Sobo comando técnico 

de Sérgio Santos Batista e 
preparação fisica de Simone 
Araújo Oliveira da Silva, a 
equipe feminina de futsal do 
Barcelona (Cecap) estréia 
hoje, às 12h30. no ginásio 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, na 1* Copa de Fut
sal Feminino. A equipe da 
Cecap joga contra a repre
sentação do Núcleo. Antes, 
às 12h, jogam As Panteras x 
União IMmavera.

A copa é organizada pelo 
desportista Wladislau Fernan
des Cruz, que tem oapoio da 
Unidade Municipal de E sp e
tes (UME) e conta com a 
participação de seis agremia
ções, divididas em dois gru
pos. O grupo A é composto 
por Alfredo Guedes. As Pan- 
terase União Primavera. Jáo 
grupo B é formado por As 
Guerreiras, Núcleo c Barce
lona (Cecap). Na primeira- 
fase, as equipes se enfrentam 
entre si dràtro do grupo, clas
sificando-se as duas primei
ras colocadas paraa próxima

Atletas da equipe campeã do torneio do Súcleo,
realizado no ano passado

fase da competição. As semi- de abril. A primeira rodada •
finais acontecem no dia 4 e a 
final da copa acontece no dia 
11 de abril.

A copa teve inícionodia 
7 de março e termina dia 11

realizada no último sábado, 
dia 7 - apresentou os seguin
tes resu Itados: A l fredo Gue
des 1x1 As Panteras e As 
Guerreiras I xO Núcleo.

Cecap assiste à sem ifinais do futsal
Foi realizado ontem, no 

Coitro Comunitário da Cócap 
1, as semifinai$do3‘’Campe- 
onato de Futsal José Antônio 
Marise. As partidas envolve
ram as equipes do JUC X Atlé
tico e Rei da Quadra x Agora 
Vai. Os jogos ainda não havi
am terminado até o fechamen
to da edição. Na próxima se-

gunda-feira.dia ló.acontece 
asfinaisapartirdas20h.

No final da competição 
haverá premiação de troféus 
e medalhas para as equipes 
campeã, vice-campeã e ter
ceira colocada. A quarta co
locada será premiada com 
medalhas. O goleiro menos 
vazado e o artilheiro do cam

peonato receberão troféus.
O 3" Campeonato de 

F utsal J osé Antón io Marise é 
promov ido pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap 1, através de seu presi
dente. Newton Planas, o Grin
go. e conta com o apoio da 
Diretoria Municipal de Espor- 
(eseda Prefeitura Municipal.

Prazo para desconto do IPTU
segunda-feirá

Vence na próxima se
gunda-feira, dia lS ,oprazo 
para pagamento do IPTU 
2004 cora desconto. O con
tribuinte tem duas opções 
para quitar o cam ê. Na pri
meira, o imposto pode ser

pago cm parcela únicae com 
desconto de 20% até segun
da-feira. Na segunda opção, 
o municipe pode efetuar o 
pagamento em até 10 v ezes, 
sem desconto. Quem optar 
pelo pagamento em parce

las deve lembrar que o  ven
cimento tam bém éno dia 15 
década mês. A Diretoria de 
Planejamenloda Prefeitura 
espera que o IPTU deste 
ano gere receita de RS 1,7 
milhão.

Marise assina convênios com entidades
O prefeito José Antonio 

Marise assinou na manhã de 
ontem convênios com nove

Placar

entidades do Município. No 
total a Prefeitura irá repassar 
neste ano RS 22,7 mil por 
mês e RS 273 mü no ano às 
entidades conveniadas. As 
entidades beneficiadas são; 
Asilo (RS 5.000,00/mês. num 
total de RS 60 m i l/ano); Ocas 
(RS 6 mil/mês e RS 72 roü/ 
ano); Adcfllp (RS 1,5 miK 
mêseRS 18mil/ano);APAE

(RS 4 mil/mês e RS 48 mil/ 
ano ); L ar da C riança  
( 1.750.00/mês e RS 2 1 mil/ 
ano); Rede de Combate ao 
Cáncer(RS l,5mil/mêscRS 
18 mil/ano); Ação da Cida- 
dania(RS 1 m ü/m êscRS 12 
mil/ano); Legião Mirim (RS I 
mil/mês e RS 12 mil/ano) e 
LegiãoFeminina(RS I m if 
m êseRS I2mil/ano).

CAMPECW ATO PAULISTA 
SÉRIEAI 
AMANHÃ
Corinihians x Portugueu San- 
tisu.
Ponte Preu x Rio Branco. 
Portuguesa x AiDérica.
Uniáo Barbarense x Atlético 
Sorocaba.
Juventus X S lo  Paulo.
Santos X Ituano. 
MaríliaxOeste.
Santo André X Guarani.
Mogi Mirim x Palmeiras.
Uniáo Sáo Joáo X São Caetano. 

LIB E R TA D O R E S  
D A A M É R IC A  

KV03-QUARTA-FEIRA 
Sáo Paulo 1x0 LDU-Quito-Equa- 
dor.
Cohüba 2x0 Rosário CentnJ* 
Argentina.
11 « 3 -QUINTA-FEIRA 
Santos UO Barcelooa-Equador. 
17jD 3 -T E R Ç A -F E IR A  
Am áhci- M ^ c o  x Sáo Caetano 
Cruzeiro x Univ. Concepción- 
Onie.

Região terá p r^ a m a  de apoio 
a vitimas de violência sexual

Uma reunião na Facul
dade de Medicina da Unesp/ 
Botucatu, na segunda-feira, 
dia 8. resultou na assinatura 
do protocolo de implantação 
do Programa de Assistência 
Integrada às Vitimas de Vio
lência Sexual. O programa 
cobre a área do Departamen
to de Polícia Judiciária do In
terior -  7 e reúne ações das 
Secretarias da Segurança Pú- 
blica e da Saúde, organiza
ções da sociedade civil e da 
própria Faculdade de Medi
cina, que já atende mulheres 
agredidas sexualmente.

Participaram do encon
tro representantes de órgãos 
públicos da região de Botu
catu e Sorocaba. O médico

José César de Laurentiz. di
retor do Núcleo de Perícias 
Médico-Legais da Deinter-7, 
apresentou o plano das ações 
a serem desenvolvidas pelos 
participantes do protocolo, 
cujo objetivo é dar integral 
apoio às vitimas de violência 
sexual, respeitando o seu di- 
reito àprívacidade.

A professora Marilza 
V ieira C unha Rudge. diretora 
da Faculdade de Medicina da 
UnespBotucatu. fez um rela
to dos trabalhos realizados 
pela instituiçãoTKiatendimen. 
to às mulheres vitimas de v io
lência nos últimos quatro anoa, 
promovendo acompanha
mento médico-hospitalar e 
af»iopstcológicoaiodaselas.

ADVOCACIA
E d e m ir S. C oneg lian  

O A B  8 7 .1 6 8 - S P
E d e m ir  J .C . C oneg lían  

O A B  1 I9 .3 7 9 -S P

C au sas: C íveis, C rim inais
T rab a lh is ta s

Av. IkM  Estudantes» n* 25 -  sala I (ao lado do FóAim)

f r i 9 0 *
3264 3088

A Mirei di Cirai
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v e í c u l o s

VENDE-SE Fusca 78. 
branco. R$ 2.300,00 - Bclina 
79. a/ul. RS 2.800.00. Tratar
fone 3263-3105.__________

VENDE-SE Uno ano 88. 
vermelho a álcool, excelente 
estado. Tratar fone 3264-3679
ou 9794-2145.____________
: VENDE-SE Monza 93.
álcool, direção, vinho. R$ 
9.000.00 - Titan prata, RS
3.100.00 - Drean 97. branca,
R$ 2 200,00 e Katana 97, s er- 
melha, RS 1.300.00. Tratar 
fone97l2-l592.__________

VENDE-SE Fusca 76. 
valor RS 1.900,00. Tratar fone
9793-8779. ___________

VENDE-SE.TROCA- 
SE iMon/a 92<93. completo (- 
ar), cm ótimo estado, v alor RS
8.300.00 ♦ IPVA- Tratar fone
3263-7442.__________

VENDE-SE caminhonc- 
te F-75. ano 76. álcool. Tratar 
fone 3264-3102 3263-3499 
ou 9791-4097 c' Zé Guela 

VENDE-SE F-400, ano 
86. em bom estado. Tratar fone 
3263-4672 ou9716-0083.
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VfcNÜE-SE Opala ano 
80/81, prata, RS 2.500.00. óti
mo estado toca cd c 4 alto 
falantes (na garantia) Tratar
fone 3264-2027,__________

VENDE-SE Verona 
OLX 92, gasolina. Tratar fone
3264-6367._______________

VENDE-SE Gol CL ano 
89/90. bege, gasolina. RS 
3.200,00 19 parcelas de RS
170,00. 7 ratar rua Jos2 Anto- 
niodaSilva.2l 7 -  Pq. Rondon
ou fone 3263-3365.________

VENDE-SECorsaWind. 
95,cín/a. rodas liga leve, pneus 
novos, mecânica OK. Tratar 
fone 3264-5938/9795-7322.

VENDÉ-SE S-IO 2.$. 
ano 99, diesel, cabine dupla, 
branca, completa. Tratar fone
3263-1481._______________

VENDF.-SE caminho
nete F-250, ano 2U0I/200I, 
prata, completa. T ratar fone 
9772-7664 ou 3264-4190.

v e f e u

QCA iflNAN

USADOS C OKM
Compnmoê CoMÒreioe 

PABX
3264-3Ó44 ou 3264-3444

de  Ja n e irO t 332 
6 U  P a u lis ta

CHAVEIRO XV
Choves 
e  $eivi(os

AfioCM 
de  olicotes

UM^euoo 
M m nbbs

POREt »á3439S e tTM-ATA
HUA XV DE NOVEMBRO, 669
/  44 >4» ' /V4AA.X » ■

M.MPATIA PARA 
e:m a g r k c c r

Chico X i\ic r  4* rcir« p<lB 
iTUfihA coloque cm I 2  copo d â ua 
Oi grio» dc AIT02 cm. rcspcciivo á

r ti<Udc de quilos que Jeieja per- 
À rwjie heb» a águA. deiusiU) 
grSo^ de attoz no c o ^  e complete 

com AguA. 5V feifA pela mAnhâ Mba 
a AguA cm jejum, deitando os grios de 
â m ^  < complete com iguA. 6* feim 
p eb  manhã beba a dgua juniamcAtc 
com os grSoi de arroz de jejum. Ohy  
publique na mesma senuAa. NAo faça 
regime poii a úmpaiia é ínfaJlvel. 

M.P.S.

SLMPATIA
Num lugar mais alto que 

r à b c ç x  acender 3 velas brancas 
>raio com água c açúcar aos trés anjo 

>tetores (Gabriel. Rafae I c Miguel 
fa^er o pedido em trés dias aJeançan 
graça. Mande publicar no tercein 

lia e observe que vai acontecer n< 
tuario dia. N.A

FONE:3263 1039
O IC A S

'• r,< M o f 4 ' t r j  C R ( 0  Í 9  0 0 ^  t  O rm en / A C R Í O   ̂ *
---------- :---------------- IMÓVEIS À VENDA---------------------------------
R ESID ÊN C IA S:

PARQUE EUSaôETH: Casa com 3 quartos,
>Ald. copa. cozinha, banheiro, lavandena. 
e  garagem para 1 carro, rta Av Jose Antonio 
Lorenzetti por RS SO.OOO.

' '  't .i  excelente na rua Piedade, por RS t80.000.00.

TERRENOS:
VILLAGE: lo te  com 290.OOm^ murado de 3 
l-idos e com murcta na fren te . muUo bem 
1'xahzado Consulte!

UBIRAAAA Lotecom  2S0.00m^ por RS 
16.000. EXCELENTE NEGOCIO.

OUTROS:
»/OnT£ AZUL: Predio comercial em  termino de 
constfucào com l30m* em terreno de  200.OOm' .

OUTRAS OPÇOES DE IMÓVEIS

.  I  •  .  •  V  4

..
'  1 ’ U I f A  ■ w  

Af.TÁíJTTG'
CONTATE-NOS d K O in v q o f io s tfo /.c o m .b f

R IA M  AO  D t VfNOA3 NO f t N Â l  O í  S fM A N A  2264 4213  
^  RUA XV Of NOVEMERO, S44 {AO LADO DO BA» OO  CHORPi

IMÓVEIS
VENDE-SE casa de es

quina na nja Vergílio Bonimi, 
4SI -  Caju l« c 2 quartos bcndo 
1 suite, sala, copa, cozinha, 
banheiro e edícula nos fundos 
c/ quarto, banheiro, lavanderia 
egaragem, valor RS 25.000,00. 
Ubs: não é casa da caixa, faci
lita-se pagamento c aceita-se
carro. Tratar no locai.______

VENDE-SE casa na rua 
Ttbiríçá^ I07«c/2 quartos, sala, 
copa, cozinha, banheiro e gara
gem 3 cômodos nos fundos, 
RS45.000,00. Tratar rua Bahia, 
193 -  Cruzeiro ou fone 3263-
1772.___________________

VENDE-SE casa a rua 
Bahia, 185. vila Cruzeiro, o  
quarto, cozinha, banheiro, ga
ragem + 3 cômodos nos fun
dos, R$ 30.000,00. Tratar no 
local ou fone 326301772.

VENDE-SE terreno mu
rado portão e alicerce a rua 
N atai C onegl ian, 4 3 - J d - M onte 
Azul, interessados tratar fone 
9701-2811 ou 3263-2050 c/ 
Suzanaou 9703-0752 c Jorge.

VENDE-SE chácara no 
Vergílio Rocha, c/ campo de 
futebol Society e pomar forma
do. RS 35.000,00, Tratar fone 
3264-9920 ou 9703-1717.

VENDE-SE casa no Caju 
II, quitada c desocupada, c/ 
sala, cozinha, banheiro, quarto, 
área dc ser\'íço coberta e gara
gem. Aceito carro, moto ou 
terreno noJd. Iiapuâ ou Prínci
pe. Tratar fone (014) 3813- 
6686 ou 3815-6794 c/ Roberto.

VENDE-SE casa no Jd. 
Caju II. à rua Rosa Ramani 
Leda, 83. Tratar fone 3264- 
3364 ou 3264-6652 d  Luiz 
Carlos.

NENKA
£Qu*f>amontoi Oe 

^ o re ç o o  tnoK' Ckjai
LUVAS - ÓCULOS 

CAPACeTES • BOTINAS 
AVENTAIS . _

F o n : ( 1 4 )  t m - 1 7 7 Z  
Cd.: BTBZIMBZ

VENDE-SE cosa no pq. Sãu 
Ja<salcrRS K)0.000,00ain220m2 
de área construída. Tratar Imobiliá- 
riaConfiança-Cieci 52.923“  Fone 
3264—397SV77H776._________

VENDE-SE lotcrK)jd Lago 
da Prato, valor RS 12.000,00, faci
lita-sc em duas v czes Tratar Imo- 
bihánaConfianva-Crcci 52.923“ 
Fone 3264— 3975/9771 - 1776.

VENDE-SE sítio I alqueire 
com casa excelente c agua no fun
do, valor KS 110.000,00. Tnitar 
Imobiiiáriu C oniiança “  Creci 
52.923 -  E onc 3264— 3975/9771 - 
1776________________________

VENDE-SE apaitamcnlo no 
Edihcío Beta, v altx RS 125.000.00. 
Trotar Imobiliária Coniiança. Tra
tar fone 3264-3975 ou 9771.1776- 
Creu 52.923.__________________

VENDE-SE Sítio a 9km da 
Usina, arrendado para a Usma 
Barra Grande 30 toneladas p a l 
queire, 12 alq., RS 20.000,00o al
queire. Tratar fone 3264-3975/ 
9771 -1776- ImübilianaConiiânça 
-C rcci52.923.

S U \ t S A  A SANTA KITA DAS 
CAUSAS JM PO SSiV FIS 

ó  Deus, que ru vosm mlimla oiiscrí' 
còrdii soi  digOÁSin olhAZ com \isu s  
âm orous p«ni v o u t Hcl S«nu Ritâ. 
c cofWcOcf por SUA mcdiAçlo o que 
pATCcc impossível AOS esforços hu
manos as previsões do mundo c da 
ciénciA, pelo amor com passuo que 
S anuR iU  dedicou, icndc piedade 
de nós e socorrci-noi cm nossas ne
cessidades <meflCkoiU'Sc o pedido) 
Fa/ci que todos c o n h e ç a  que vós 
s«)is a recompensa dos humildes, a 
deseja dos abandonados e a Ibrça de 
todos os que cm vós conliam. Assim 
seja. Am6m! Acender I vela bnnea 
dunziie V dias rezar um Pai Nosso. J 
Ave Mana. fazer um pedido necessá
rio. um de negócio e um impossivel. 
Rezar todos os dia* com a mesma vela 
branca que foi acesa rvo pnmeiro dia. 
sucessiv amenie durmnie ^ dias. deixar 
queimar no último dia No nono dia. 
mandar publicar, mesmo nio  acredi
tando seus pedidos serio atendidi>s.

V .  c « 4 .  j '

Oração dos Aflitoa 
Aíl ito se V lu a V irgem Mana aos pés 
da cruz. Aflita veJo-m< eu valei-me 
m ic dc Jeaus, confio cm Deus. com 
todas as minhas forças, por isso 
peço ilumine metis caminhos, con- 
cedendcKmc a graça que tanto dese-

úiça 3 pedidos. I impoaaivcl e  2  

di ficeis mande pubi icar essa oração 
no 4* dia c aguarde os resultados).

IMOBILIÁRIA CONFIANÇA
CRECI 92.623 ^

F a b ia n o  J o sé  B a tis ta
COMPRA E VENDA DE CASAS, APAKTAMENTOS,

TEBRENOS, SÍTIOS, CHÁCARAS E FAZENDAS.
Trabalham os som ente com  c o m p ro  e  

ve n d a  d e  Imóveis p a ra  m e lho r a tendé-lo
Av 25 Oe Jonero. 606  Centro 8  3 2 6 4 - 3 9 7 5  /  9 7 7 1 1 7 7 6

Abertura e Encerramento de Empresu 
ConUtrilldede Lucro Real PresumUo « SIMPLES 
Cilculos de Impostos en  Atraso 
Certidões Negattvas 
OedarafSo de Imposto de Renda 
DecUra^lo delTR 
Aposentadorias

Totalmnte Infomatíiado 
Profissionais Competentes

•mal: VtmcCieâ)tr>«t.com o

Ruj Dt. Antonh TcJiSCC, n'5ÓÓ ■ Lençóis Paulista • SP
Fonc/fax: (14) 2Ò3-ÓC70 *203-0610 *203-2240

TINGIMENTO INDUSTRIAL DE ROUPA USADA

m È m n m m m m Ê p m  
NEsn K TMBnn loitnii 
K m m  EBSian N  Nftui

Av. 25 d e  J a n e iro ,  4 8 6  - fo n e  3263-1602

DIVERSOS
Fa/cmo!> declaração dc 

Imposto dc Renda PF. c envia
mos por imemet. Falar com 
contador Gabriel. Tratar rua 
Josd do Patrocínio, 175 - cen
tro ou fone 3263-0929 ou 9712- 
7882.___________________

VENDE-SE TROCA- 
SE por carro, lanchonete mon
tada no centro. Tratar fone
9712-2794.___________
HOJE INAIGIR.ACAO 

F A ÍS C A  UTILIDA
DES DOMESTICAS: 
p fogão, geladeira, churras
queiras e vários utensílios do
mésticos. Rua Luiz Baptiste-

E m p resa  de  g ran d e  ' 
p o rte  c o n tra ta  
p o rta d o re s  de  

d e fic iê n c ia .  ̂
. - Engenheiro Junior, salá- 
; no inicial RS 2.0Ü 1,98. idade 
de 2 1 a 45 anos.
- Técnico PL (projetista), 
salario inicial R$ 1.639,57,

I idade de 21 a45 anos. Poden- 
! do residir cm Bauru, Agudos 
; ou Lençóis Paulista. 
Interessados procurar a 
ADF.FILP à rua Hélio de 
Aguiar, 108 (ao lado da 

'Copland) - fone (14) 3264- 
9700 horário comercial.

ATENÇAO: aplica-se 
herbicida mata-mato em ter
renos, quintais e chacaras 
Tratar fone 3264-7062.

VENDE-SE irailler. Tni-
tar fone 3263-2158.________

VENDE-SE compressor 
ar direto * bebedouro c galão 
-  mine gravador Sony p/ re
portagem -  amplificador Tojo 
p/ autos' radio gravador sim
ples. todos em ótimo estado. 
Tratar fone 3264-4399.

FAÇA FEITA
m u lê A a o s  
JMMOS 
A i  8t 8010

GRÁTIS 100 

0*
2 m s í5 .m o .

F O N E ;  3 2 6 4 - 3 1 5 5

PESSOAL 
Omni: Comulte n\ taxds:

GABRIEL
IMÓVEIS  ̂ -

# i n a n c i a m e n t o  p a r a  
v e í c u l o  a  p a r t i r  d e  1 9 7 S

Omni: Consulte as iziros: 
flu a  XV de N ovem bro, S 44 

fo n e : a a e 3 , l t0 4

Cqdo no Jd. rriTKlp«. ruo SBvio 
Copt iof l  44 • 1$ 5S.OOO 00 
Jd. Am*d<â. ruo A/>qs4o loehorku. 
UO • ftã i0.QO0.00 • NúciMO. ruo} 
rrofntof Csnolvo Sobrlnhc t S ; 
(práxlmo oo posto de loOde) 
l i  laOOO.OO • terrervo AAonlt Aiul 
rvo Stvio lo il (perto do mercodo) 
1$ 7 500 00

Fone (14) 3263-0929 / 9712-7882;  ̂ ,
Kua loFá <L> P,ktn>cánio, 175 ! 

CenCn» l.cnçiSÍ9 - SP!

C A M IN H Õ E S
- f i n a n c i a m o s  à  p a r t i r  

d e  1 9 7 0 -
_____  Consulte as taxas:

S u i t t t r r a  •  V I o l á o

\  Av/os Po/ftV v/OHjl
b a n n o n ia e ^ tH

ProFVlãdi
rone: 3364-8682 ou 9701-760

1 ^

SOA MCmOK IMPRESSlO ESTÍ âftUllfl

.-d

C O J I f  R A R S D ã Z
Fone: (14) 32S3-0170  

Fone/Fax: (14) 3263-2564
R ua Cel. Jo a q u im  A n se lm o  M artins , 503 - C entro

TOLEDO IMÓVEIS
CRECI 0 1 4 1 9 S -5

d U E M  C O r M M E C E ,  C O P Í F I A I
,\lugS'VC

IM Ó V E IS  KESIDENC (A IS
Excelente a parta  meo to mobi liado no Edil. 9  dc Julho com ótimo preço. 
Excelente apartam ento  E d if Alpha c òtimo preço.
Excelentecasa Jd .U biram ac onmopreço.
C en tro : 03 cômodos RS 150,00.
C en tro : 03 cômodos RS 280,00.
C en tro : OS cômodos RS 270,00.
Jd. L b in m a : 03 cômodos RS 200.00.
V . Ire re : 04 cômodos RS 240.00.
V . M a  ria  C ris tio a : 05 cômodos RS 500,(M).
Cecap: 04 cômodos RS 350,00.
N  ucleo: 03 cômodos RS 150,00.
N  ucleo: 04 cômodos RS 220,(XI.
V . P ra ta : 04 cômodos RS 150,00.
Rondon: 05 cômodos RS 380,00.
Rondon: 03 cômodos RS 180.00.

LM ÒVEISÍW IFRCIAÍS
Excelente salas comerciais Ccfi- Cecap: RS 180,00.
tro c / ótim o preço.
Excelente prédio comercial A \ 
25 de janeiro , c / o iim o preço. 
Excelentes salas comerciais no 
Edif. CenCer Lençóis c/ótjmos 
preços.
Jd .A m érica:R S3S 0,00. 
Jd .U b iram a: RS 180,00. 
Jd .U b iram a: RS 250,00. 
Jd .U b iram a: RS 150,00. 
JcLUbiram a: RS 350,00. 
C entro: RS 800,00.
N .U n ç ó b : RS 180,00.
V . lr e r l :  R $150,00.

Nülco:RS350,00.
Nuclco: RS 170.00.
Núcleo: RS 150.00.
Jd. Nações: R$220.00,
Rondon: R$60O,00.
Rondon: RS 150,00.

Vende - SC
(. asas em vários locais c com 
diversos preços. 
A partam entos -  Terrenos • 
Chácaras-Terrenos Jd. M onte 
A tu I.
C  0  m FI nane i am cni os.

C onsultenossosC orretores:
José A nlônio  Santangelo (Toninho) -  G iselc Toledo.

Av. 25 de Janeiro, n° 364 - centro 
Fone/Fax (14) 3263-0187

G R U P O

LWART
LWART LUBRIFICANTES 

LWARCEL CELULOSE E PAPEL

LWART PROASFAR QUÍMICA

Valorizando o homem, 
construindo o futuro.

VISITE NOSSO NOVO SITE: W W W .lw a r t .C O m .b r  RODOVIA MARECHAL RONDON, KM 304 • LENÇÓIS PAULISTA - TEL:(14) 3269-5000

http://WWW.lwart.COm.br


Macatuba
Justiça do Trabalho autoriza T a p a -b u ra C O S  c h c g a  
Zezo a demitir Pedro Martins aO J a r d im  B o ca V U V a

A Justiça do Trabalho de e aguardas a a resolução do oro- documentosaDresentadosoda %/A Justiçado Trabalho de 
Lençóis Paulista auton^ou a 
demissão do servidor munici
pal dc Macatuba e vereador 
Pedro Francisco Martins 
iPMDB). Martins estava sob 
investigação desde a CEl {Co
missão Especial de Inquérito) 
do Alambrado. Na Câmara, o 
vereador foi inocentado e o 
processo arquivado. Mas a 
Prefeitura indiciou o funcioná
rio na Justiça do Trabalho por 
improbidade administrativa.

Martins esta va afastado de 
sua função de fiscal de obras e 
serviços gerais t)o almoxarifado

e aguardas a a resolução do pro
cesso. Como era funcionário 
celetista (contratado sem con
curso público antes de 1988 e 
regido pela CiMbobdaçãodas Leis 
Trabalhistas). lOT cst^lidade no 
serviço público e não pode ser 
dcmiudoimediatamente. Por isso 
as denúncias f(xam cíKaminha- 
das à Justiça do Trabalho. Ele é 
o úruco funcionário municipal 
contratado dessa fixma

O vereador é acusado de 
subtrair 25 melros de alambra
do do Almoxarifado. marertal 
encontrado e apreendido em 
sua chácara. Com base em

documentos apresentados pela 
administraçãodo prefeito José 
Gino Pereira Neto. Zezo. a 
Justiça do Trabalho entendeu 
que o servidor público Pedro 
Francisco Martins cometeu 
falta grave e decidiu pela de
missão do funcionário.

Recurso
A decisão de demissão 

pode ser discutida pelo verea
dor Pedro Martins através dc 
recurso às instâncias superio* 
res da Justiça do Trabalho. 
Procurado pela reportagem de 
O Eco. Martins não foi locali
zado para comemar o assunto.

Caí o faturamento das pequenas empresas
As micro e pequenas 

empresas do Estado de São 
Paulo tiveram queda de 14.3% 
no fatununemo em Janeiro de 
2004 na comparação com de
zembro de 2003. A redução 
corresponde a um montante 
de RS 2.7 bilhões. A resposta 
para a retração está na queda 
de consumo, provocada pela 
perda de poder de consumo 
por parte da população traba
lhadora.

Mas os dados da pesqui
sa também apontam a primei
ra variação positiva nos postos 
de ocupação em Janeiro desde 
o início do ano 2000.0  cresci

mento de dezembro de 2003 
parajancirode 2004 é de 0.4%. 
0 que represema a criação de 
18 mil postos de trabalho. A 
ocupação também tem varia
ção positiva na comparação 
com últimos 12 meses: 0.7%.

O detalhamento do de
sempenho dessas empresas, 
por região e setor econômico, 
integra os Indicadores Sebrae- 
SP - Pesquisa de Conjuntura, 
apresentada oa quana-feira. 
dia 10, na sede do Sebrae-SP

O levantamento é reali
zado Junto a 2.7 mil micro e 
p^uenas empresas da indús
tria de transformação, comér

cio e serviços de todo o Esta
do. A pesquisa mede fatura
mento real, pessoal ocupado e 
gasto total com folha salários.
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As equipes da Prefeitura já
A equipe da uperação 

tapa-buracos, da Prefeiiunide 
Macatuba, chegou esta sema
na ao Jandirn Bocayuva. A ope
ração recomeçou no dia 26 de 
fevereiro, pelas vias principais 
do município, como a avenida 
Coronel V u ^ o  Rocha e as 
ruas do Centro. No segundo 
trecho consertado estavam as 
ruas do Jardim Planalto. Nesta 
semana, a operação se encar
rega do Jardim Bocayuva.

A Prefeitura já colocou 
mais de 150 toneladas de 
emulsãoasfálticaparaocon- 
senodas vias públicas daci- 
dade. A previsão é de ainda 
seja gasto o dobro desse vo
lume de massa para comple
tar a operação.

Além do tapa-buracos 
habitual, atiavésde um fman- 
ciamentodaCaixa Econômi
ca Federal, a Prefeitura con
seguiu a liberação de RS 80

realizam o tapa-buracos nas
mil para o recapcamcnio de 
cinco ruas no Jardim Aménca 
que necessitai am de umare- 
construçãocompleia.

Odirelordo Almoxan- 
fado, Evandro de Oliveira, 
afirmou que a operação deve 
ser finalizada em no máximo 
30dias. Ainda segundoele.o 
conserto das nias demorou 
acontecer porque a adminis
tração aguardava o fim da 
estaçãodaschuvas, que toma 
otrabalhoinviável.

IvauroPeraçuli
Sobre o conserto da vi- 

cinal Lauro Peraçoli. que liga 
Macatuba a Igaraçu do Tieié. 
as informações são de que as 
licitações estãoem andamen
to e as obras devem começar 
na próxima semana. Segundo 
o secretário de obras. José 
Henrique Paccola o municí
pio aUusou seu início até ago
ra por falta de recursos, não

ruas do Jardim Hocayu va
porncgligência “Estivemosna 
Superintendência do DER 
(Departamento de E.siradas 
de Rodagem i em Bauru para 
tentar conseguir recurse^ isso 
não foi possível, mas conse-i 
guimosaemulsáoasfáJtica’'. \ 

Paccola afirma que há 
dois trechos da vicinaJ. me
dindo cerca de um quilômetro 
cada. que estão compieta- 
menie danificados e pedem 
uma loial restauração. "Nos-; 
sa dotação orçamentária, que 
éRS 120 mil para toda malha 
viária municipal, só cobre o 
conserto de um desses pon
tos". O superintendente de 
Bauru. Pedro Bracioli pediu 
ao DER que avaliasse as con
dições desse dois trechos para 
fornecer acmulsãoasfáliica. 
assi m a obra f  ícana completa. • 
A resposta ainda iiáu foi dada 
mas o secretário acredita que 
o pedido será atendido.
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PAGUE SEU IPTU COM DESCONTO ATE O 15 DE MARÇO

íVíi

O CARNÊ PODE SER PAGO NAS AGÊNOAS BANCARIAS KMBRADESCO, NOSSA
ECONÔMICA FEDERAL, ITAIJ, BANCO DO B R A S lí^ A S  LOTÉRKAS E

BANESPA. 
CORREIOS.



Candidato à presidência da Fiesp pede votos em Lençóis
o  diretor da Fiesp/Ci- 

espe candidato à presidência 
da entidade, Cláudio Vaz, 
esteve em Lençóis na última 
quarta-feira, dia 11. A v isita 
teveacompanhía do primeiro 
vice-presidentedaCNI(Con- 
federaçáo Nacional das In- 
dústrias)e ex-depulado fede
ral,Carlos Eduardo Moreira 
Feireira, além de autondades 
locais e empresários da re
gião que se reuniram num al
moço noClube Esportivo Ma
rimbondo.

Napautadoenconlro.a 
eleição para a presidência da 
Fiesp/Ciesp. Em sua fala, o 
ex-deputado federal Moreira 
F erre i ra d i sse es tar sa t i s fe i I o 
com a sua volta para Lençóis, 
cidade que considera como 
acolhedora e aonde tem mui
tos companheiros. Moreira 
Ferreira aproveitou para pe

dirão empresariadoo V oto de 
confiança no candidato que 
tem seu apoio. O ex-deputa
do lambem cobrou de Cláu
dio Vaz, caso eleito para a 
presidência da Fiesp/Ciesp, 
se empenhe em trazer para 
Lençóis uma unidade do C AT 
(Centro de Atendimento ao 
Trabalhador), mantida pelo 
Sesi (Serviço Social da In
dústria).

A instalação do C A l  em 
Lençóis foi um pedido apre
sentado pelo prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) e 
pelo presidente da Câmara, 
vereadorCeiso Ângelo Maz- 
zini (PFL), o Dé, ambos pre
sentes à reunião.

Vaz agradeceu o apoio 
dos iençoenses e explanou por 
alguns minulosasua trajetória 
como presidente do Sindi- 
Peças e diretor da Fiesp. Ele

disse ainda que a prioridade 
na Fiesp/Ciesp será levar o 
CAT/Sesianovecidadesque 
ainda não lêm as unidades do 
Sesi^^Senai. Segundo ele, a 
ampl iação das ações da enti
dade em cidades que já  con
tam com alguma estrutura 
mantida pelo sistema Fiesp/ 
Ciesp (como é o caso do Se- 
nai/Lençóis)serão numa se
gunda fase. quandoo pedido 
de Lençóis Paulista poderá 
seraicndido.

O prefeito Marise - que 
recepcionou Moreira Ferrei
ra e Cláudio Vaz - ressaltou o 
trabalho feito pelo ex-depu- 
lado federal em Lençóis Pau
lista e agradeceu a presença 
do candidato à presidênciada 
Fiesp. Marise aproveitou a 
reunião com os empresários 
para pedir empenho para ele
ger Vaz.

ex-aepulado Moreira Ferreira e o diretor da Fiesp, Ciaudio Vaz. receberam do prefel 
Marise e do diretor Aitair Toniolo (Desenvolvimento) cestas de produtos Iençoenses

Saúde lança pacto nacional para 
Tobias quer linha de crédito reduzir mortes m aterna e neonatal

para frotas municipais
o  deputado estadual 

Pedro Tobias(PSDB)solici- 
tou ao governador Geraldo 
Alckminacriaçãodeumali- 
nha de crédito especial para 
aquisição ou renovação de 
Veículos e máquinas que fa- 
2em pane das frotas das Pre
feituras de lodo o Estado de 
São Paulo.

Apesar de o governo do 
Estado ter socorridocada vez 
maisos municípios comado- 
ação de veículos para trans
porte, Pedro Tobias diz que 
as Prefeituras encontram difi
culdades para arcar com os 
custos para a aquisição ou 
renovado de suas frotas. “Os 
municípios têm muitos pro

blemas em diversas áreas c 
poucos recursos para serem 
destinados à compra de veí
culos. Ponanto, a ajuda finan
ceira do Estado é muito im
portante para aux il í ar as Pre- 
fei turas no processo de reno
vação de suas frotas munici
pais", argumentou o deputa
do.

Tobias propõe que a li
nha de crédito especial seja 
criada por meio do Banco 
Nossa Caixa e que haja um 
estudo técnico apropriado 
paraaconcessâo do financia
mento. “Pode-se estabelecer 
um limite para tal espécie de 
crédito, que seria concedido 
de acordo com critérios que

levassem em conta o grau de 
necessidade e a capacidade 
de pagamento de cada muni
cípio. Como garantia do em
préstimo, poderia ser utiliza- 
da parte do ICM S a que cada 
cidade tem direito", sugeriuo 
deputado.

Na avaliação de Pedro 
Tobias. as vantagens seriam 
para ambas as partes. “Os 
municípios teriam acesso a 
empréstimos de uma manei
ra organizada e criteriosa, e 
o Estado não teria perdas, 
pois os municípios que não 
honrassem suas dívidas teri
am parte de sua cota do 
ICMS relida”, dizo deputa
do.

O Ministério da Saúde 
lançou na segunda-feira 8 um 
pacto nacional para reduzirem 
15% os aluais índices de mor
talidade materna e neonatal 
até o final de 2006 e em 75% 
até 2015. O Ministério quer 
mudar a realidade atual. No 
Brasil, em cada lOOmil nasci
dos vivos, ocorrem 74,5 mor
tes de mulheres. No caso das 
crianças, a cada mil nascidos 
vivos, 18,3 morrem nos primei
ros 28 dias de vida.

Estes números conside
ram as estatísticas nacionais e 
não refletem a realidade de 
Lençóis Paulista. Recente
mente, o governo municipal 
anunciou que a mortalidade 
infantil em Lençóis Paulista foi 
dc 5.16 por mil nascidos vivos 
em 2003, índice bem diferente 
do que apontam as estatísticas 
nacionais.

De acordo com nota dis
tribuída pelo Ministérioda Saú

de, as mulheres morrem por 
conta de complicações na ges
tação. no parto ou no puerpério 
(período pós-pario). Hiperten
são. hemorragias, infecções e 
abortos estão entre as princi
pais causas desses óbitos.

O pacto envolverá as se

cretarias municipais e estadu
ais de saúde e organizações da 
sociedade civil. O pacto vai 
propor ações a partir da análi
se dos fatores de risco e dos 
problemas enfrentados pela 
população nas cinco regiões 
do pais.

A cum ulada, M ega-Sena  
sorteia R$ 6 m ilhões hoje

Acumulada de novo, a 
Mega-Sena volta a mexer com 
o sonho dos apostadores, O 
concurso de hoje, dia 13, traz 
uma acumulada programada 
de final cinco para engordar 
ainda mais o prêmio principal. 
Em menos de um més, a Mega- 
Sena promete mais uma bola
da: RS 6 milhões para quem 
acertar os 6 números.

O prêmio dc RS 6 mi
lhões da Mega-Sena 545 será

sorteado hoje, ás 20h, na cida
de de Ponta Porá (MS). As 
apostas podem ser realizadas 
âlê ás I9h.

Para quem quiser arris
car a sorte, os números mais 
sorteados na Mega-Sena fo
ram 05, 13.16,23,38 e 53. Os 
menos sorteados foram 02,11, 
26, 39. 48 e 60. A cada RS I 
real apostado, 48 centavos 
volta para a sociedade por meio 
de programas sociais.
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Na amizade de verdade, um cuida do outro.
'j Sua colaboração é muito importante para evitar a ocorrência da Leishmaniose. 

Cada um fazendo a sua parte, nossos animais, nossa família, nosso bairro,
nossa cidade estarão a salvo desta terrível doença.
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Leishmaniose
O  n o m e  c o m p l e t o  é 

Leishmaniose Visceral Americana (LVA). 
Também conhecida como Calazar, esta 
é  uma doença transmitida de animais 
silvestres (rato selvagem , bicho- 
preguiça, raposa e  outros roedores) ou 
domésticos (cão, rato doméstico e 
cavalo) para o  hom em . Sem a 
prevenção, a doença acontece e  pode 
ser fatal.

Criadouros
O  Lutzomyiê  longipalpis  

(mosquito transmissor da Leishmaniose) 
se esconde em locais úmidos, escuros e 
protegidos do vento. No ambiente 
doméstico, cria-se em abrigos de 
animais, em áreas sombreadas com 
acúmulo de matéria orgânica e em 
decomposição (principalmente folhas, 
frutos, raízes e fezes de animais e 
esterco).

Cuidados
Combatef a Leishmaniose é 

eliminar o  mosquito transmissor. A 
prevenção se dá com a limpeza de 
quintais, pomares, jardins, eliminando 
destes locais fezes de animais e  outras 
matérias orgânicas em decomposição.

Tfansmissão
Assim com o a Dengue, a 

Leishmaniose é transmitida por picada 
de um mosquito. O responsável pela 
transmissão é o  mosquito Lutzomyia 
longipalpis, também conhecido como 
cangalha, cangalhinha, m osquito- 
palha, bírigüi e tatuíra. Este é  um 
mosquito menor que um pernilongo 
comum, tem coloração clara (cor palha 
ou castanho claro) e  apresenta pêlos 
sobre o  corpo e  asas. Ele sempre fica 
com asasaserguidâsquando pousa.

Sintomas
«A SUSPSTA OE LEISHItANOSE POOE OCORRER NA 

PRESENÇA DE DOS OU MAIS 9NT0UAS CTTADOS ABAOO

O s principais sintomas da 
Leishmaniose em humanos são febre 
i r r e g u l a r  p o r  m u i t o  t e m p o ,  
crescim ento da barriga, anem ia, 
palidez, emagrecimento, fraqueza, 
problemas respiratórias (como tosse 
seca), diarréia e, em casos mais graves, 
sangramento na boca e  intestino. Os 
sinais de que o  cão está contaminado 
sâo emagrecimento, apatía, queda de 
p ê lo s, vôm ito , feb re  irregular, 
lacrimejamento (conjuntivite), fezes 
s a n g u i n o l e n t a s ,  c r e s c i m e n t o  
exagerado das unhas, descamação e 
feridas na pele.
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NA PRÓXIMA EDIÇÃO, SAIBA MAIS SOBRE OS PERIGOS DA LEISHMANIOSE. SHilllE


